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o TEMPO - Frente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1005.6 milibares.

Temperatura média do dia:, 28.3 graus
centígrados. Umidade Relativa Média: 83.7

por cento. Estado Médio do Céu: Cumulus,
Stratus,' nevoeiros esparsos noturno nas ser-,
ras, de claro a encoberto. Estado médio do ,

tempo: Com .instabilidades passageiras no

Planalto. No litoral Estável. Previsão: A.
Seixas Netto.
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OPERAÇÃO MAUÁ '- A Coordenação Esta
dual da Operação Mauá, informa que, de 15

'

de abril a 15 de maio vindouro, estarão aber
tas as inscrições aos universitários interessa
dos em participar da, próxima Operação. As
inscrições poderão ser feitas no 160. Distrito
do DNER, na Prainha, no horário de 16 às 18
horas, sendo necessário a apresentação de fo
tocopias autenticadas da Carteira de Identi
dade e da Carteira de Estudante.

140 mijhões para

•

fer'rovia no Sul

"

e sqa so e a
, I

r

Verba especial de Cr$ 140 milhões foi liberada ontem pelo Presidente Geisel para reconstruir e modernizar a estrada de ferro Tereza Cristina, destruída durante a catástrofe que assolou o Sul do Estado com as recentes unundações (Página 9).

l

A partir da próxima segunda-feira a Sunab baixará portaria fixando os preços dos óleos comestíveis que sofreram aumento de 27,8% para o varejo e 33,4% para.o atacado. A tabela aprovada pelo CIP está na pág5.
/

I
Com 75 anos de idade, a Primeire-Ministro de Israel, Golda Meir, apresenta hoje ao Gabinete a sua renúncia do cargo, "em caráter irrevogável". Golda cede sob o peso de fortes pressões politicas illternas (P. 2).

Vilelaé
O mais novo

,

contundido
no Avaí

o problema das contusões
continua preocupando

Jorge Ferreira para
escalar o Ava( neste

sábado. Ourival, Vilela,
e Souza não treinaram

ontem, embora o último
possa jogar. A volta
de Rubens ao gol é

questão decidida. (Pg./ 8).

Mais õnibus nas

linhas para
atender procura

de passagens'
A� empresas de transportes coletivos

intermunicipais e interestaduais
colocaram vários ônibus extras

em suas linhas para atender à intensa

procura de passagfm� nos feriados
da Semana Santa. O movimento é

gran'de na esteçêo rodoviária. São
muitos os que c.hegam e mais ainda os

que viajam para o interior
e para outros Estados (pg. 12).

/

Fusão entre Rio e Guanabara
em fase inicial de estudos

DE RODAGEM
160. DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

COMUNICADO
A chefia do 160. Distrito Rodoviário Federal,

comunica aos interessados que, após às observações
f'litas quanto ao comportamento da ponte sobre o

Rio Biquaçu e, da obra provisória executada sobre o

Rio Correias, ambas na BRll 01, nos Kms 193 ,e 341,
respectivamente, decidiu liberar, a partir de hoje, às
13,00 horas, o tráfego naquela rodovia, para veículos
de qualquer tipo, respeitados rigidamente os limites
de carga por eixo, ressalvando, todavia, que os

veículos'pesados (caminhões com mais de dois.eixos),
procedentes do Paraná, da parte norte do Estado,
deSde Tijucas, e dos municípios servidos pela BR/470,
Com destino ao Rio Grande do S\lI, ou vice-versa,
serão desviados totalmente para a B R/116.
Libera·se, portanto, a circulação dos veículos cujas cargas
tenham origem ou estejam destinadas a qualquer
POnto do Estado, assim como aqueles de origem e

,

destino, entre Florianópolis e a região sul, incluindo o

Rio Grande do Sul.
'

Esclarece, finalmente, que a' medida tem por
objetivo reduzir a concentração de esforços nos

pontos citados, �inimiza'ndo à possibilidade de novos

seccionamentos na rodovia, cujas consequencias, pelo
menos para um dos casos, seriarnimprevis iveis,

F'lorianópolis, 10 de abril de 1974

Altamiro Veríssimo da Silveira

ENG. CHEFE DO 160. DRF

. protesto entre
os vereadore s

Enquanto, tramita na Assembléia Legislativa
o projeto governamental que disciplina

a utilização e alienação da área
do aterro dá Baía-Sul, os vereadores da

Arena e do MDB reiteram sua intenção de

examinar o ante-projeto de urbanização,
em estudos no DER, reafirmando a tese de

que o atem;> se destina ao lazer. (pg. 12).

.

rigor para
punir mercado
negro da carne

O Ministro Alysson Paulinelli, da Agricultura,
disse ontem que a política do Governo com

relação à carne está atenta para eliminar a,
comercialização do produto no mercado

negro e evitar a ganância dos especuladores,
estabelecendo preços reais. Disse que o

Governo não tolera pressões para

forçar a mudança das decisões tomadas (Pg, 5):

Esquerdas perdem
força eleitoral na
França e gaullismo
ganha mais terreno

A partir da tarde de ontem a rodoviária começou a fervilhar. Hoje omovimento é maior.

I

Waldir Peres e

Eurico completam
a relação dos 40

convocados da CBD

Jorge ontem conversou com os contundidos, que �ão muitos no time.

o Ministro Armando Falcão confirmou oficialmente já terem sido iniciados os estudos para a fusão entre os Estados do Rio � da Guanabara, sob o aspecto
,

iuddko-,omtituciónol...0;.", que a matéria "merece.,� a..;u;...,;·no",. aspecto mais amplo: independente de.particularizações restritivas", (Pg. 5)(-
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES Comercialização Governo·age com

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS '
' "

do aterro dá

Laerte Vieira vê
, .

processo sucessorro

fadado ao fracasso
em Santa Ca tarina >

l"ágilUl II.
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FACA SUA PASCOA

NO PONTO CHIC
.

Haiti: miséria nos

3 anos de Baby-Doc
Em três 'anos sob o poder vitalício do presidente

Jean-Claude Duvalier, o "Baby-Doc" - que o assumiu
aos 20 anos, substituindo o "Papa-Doe" -, o Haiti
continua .sendo : o país' mais pobre do hemisfério
ocidental, cuja) maioria de seus cinco milhões. de
habitantes ganha menos de 100 dólares anuais (irrisória

, quantia equivalente a 65,0 cruzeiros).
Entretanto, os círculos diplomáticos locais não se

(

cansam de apregoar que as perspectivas são promissoras:
os turistas voltaram e a economia tende a se expandir. E
mais: o presidente "procura adotar fórmulas para que a

população tenha acesso a qualquer prosperidade futura".
- A época das brigas de rua, as prisões ao acaso e sem

'acusações, os assassínios e as buscas noturnas, ficaram

para trás - asseveram algumas autoridades, referindo-se
ao tempo de François Duvalier, pai de Jean-Claude, que
morreu em 21 de abril de 1971.

Mas, embora outras fontes declarem que "Baby-Doc"
(cuja característica maior sem dúvida é o �eso, acima �a
considerável marca dos 100 qu ilos) esteja
paulatinamente se transformando numa. força política,
por si ainda é apenas um símbolo do poder no Haiti -

que divide Com a República Dominicana a ilha de.

Hispaniola. É crença comum, todavia, a de que "Baby",
algum dia, terá o mesmo poder que seu pai. Atualmente,
,segundo os haitianos, "existem trê� presidentes no

palácio", junto a Jean-Claude: sua mãe, Simone, e Paul
Blanchet, nomeado recentemente ministro da Defesa.,

E, como prova dos proclamados bons propósitos
governamen tais de distribuir melhor as riquezas,
Jean-Claude contratou vários artesões franceses para
construir, a um vultoso custo de um milhão de dólares
(6,4 milhões de cruzeiros), um mausoléu próximo ao

palácio presidencial, onde serão. guardados os restos,
mortais de "Papa-Doe".

Líbia e Egito:
I

fusão em vista'
As repetidas viagens do presidente egípcio Anwar

Sadat, anunciadas a cada vez que seu colega líbio
Muammar . Khadafi ia\ ao Egito para entabular as

delicadas conversações referentes à fusão dos. dois países,
e suficiente para indicar amá vontade do Cairo, não

parecem ter esmorecido o ânimo do Comando
Revolucionário de Trípoli.

Tão logo Q primeiro-ministro 'líbio Abdel Salam
Jalloud assuma o controle "político e executivo" do

país, 'segundo informações do Egito, as negociações serão

reiniciadas. Sem o fanatismo e o gênio irascível de
Khadafi - relegado agora a tratar apenas de assuntos

"ideológicos e de organização" -, o paciente diplomata
Jalloud talvez consiga uma efetiva unificação, não tão

imediata quanto desejava o coronel.
De acordo com fontes do governo egípicio, é possível

que Jalloud aceite o ponto de vista do presidente Anwar
Sadat, para encetar uma "unidade gradual". E, "uma vez

iniciadas as reuniões, não será difícil resolver os

problemas", acrescentaram.
. Anteriormente, Sadat ignorara os esforços de Khadafi

para concretizar a união, quando este enviou mais, de
200 millíbios numa peregrinação para o Egito; a fim de
forçar uma decisão, classificando-a de "invasão" �'
interrompendo imediatamente o processo de fusão,

.

Em consequência, as relações entre os dois países
foram pouco a pouco se tornando mais frágeis. Khadafi
criticou Sadat publicamente, durante a guerra
árabe-israelense de outubro, e posteriormente acusou-o

de "trair a causa árabe".
Contudo, acredita-se que, com as alterações ocorridas

110 governo da Líbia, Cairo e Trípoli reunem para uma

fortificação nos laços diplomáticos. Nesta tarefa,
"J alloud terá que começar por corrigir os erros de
Khadafi", frisou uma autoridade líbia. "E'isto não será
fácil" .

Internacional

Calda: decisão irrevogâvet

SoldaMeir diz
que está exausta e'

porisso renunciará
A primeiro-ministro israelense Golda Meir apresentou

'

suá renúncia - "irrevogável" - numa reunião do gabinete,
numa decisão que significa a queda do governo de coalizão
e a convocação de eleições dentro de poucos meses.

,

A estadista de 75 anos disse estar "exausta" de tentar
resolver a crise ministerial em que vem mergulhando seu

gabinete desde o conflito de outubro.
Ainda não há informações sobre o futuro do ministro da

Defesa Moshe Dayan, que está sendo pressionado a

renunciar desde a' divulgação, há poucos dias, de um

__
o relatório sobre as Causas das derrotas militares israelenses na
guerra contra os árabes,

Golda disse ainda a seus correligionários': "Minha decisão
é irrevogável. Cheguei ao fim do caminho e minha resolução
não está relacionada a Dayan".

Sua renúncia repete, quase de formá idêntica, os

acontecimentos políticos de um mês atrás, quando deixou o

governo israelense em consequência das fortes divisões no

partido. Na ocasião, Golda Meir modificou sua decisão
I devido ao que considerava uma crise militar na frente síria.

o protesto 'colombiano
.

contra a junta chilena

Eleições francesas

Com a retirada das candidaturas de Edgar
Faure e Pierre Messmer, o gaullismo se

apresenta mais forte na disputa pelo poder.

Borrero:

impa-rcial na
campanha
eleitoral

Gaullismo menos dividido
.

Depois de se haver pulverizado de
sastrosamente em vár i os candidatos,
proporcionando momentânea vanta

gem à esquerda, o gaullisrno parece dis
posto outra vez a liderar as eleições
francesas do próximo dia 5 de maio.
Com a retirada da candidatura de
Edgar Faure, o bloco gaullista que go
verna a França desde 1958, fica divi
dido em apenas dois pretendentes ao

cargo vago com a morte de Pompidou:
o ex-primeiro ministro, gerneral refor
mado de 59 anos, Chaban-Delmas, e o

atual ministro das Finanças, Valery
Giscard

Embora esse quadro possa sofret al-
t erações até 16 de abril, data-limite

para o registro de candidatos, o socia
lista François Mitterrand, apoiado pe
los Partidos Socialista e Comunista e.
por quase todo o movimento operário,
vê diminuída sensivelmente, suas possi
bilidades de vitória.

Na declaração anunciando sua reti
rada da campanha; Edgar Faure salien
tou que a' existência de duas candida-

turas gaullistas rivais preenche uma tiver mais de 5.0 por cento dos votos
certa necessidade democrática de liber- o que parece impossíve

'

dade, diversidade e escolha. o que parece improvável, terá que dig.
Chabarr-Delmas e Giscard D'Es- putar corn-o outro candidato mais vQ.,

taing, são adversários há muito tempo .. tado, uma segunda e 'decisiva eleição�
O primeiro parece levar ligeira vanta- a 19 de maio.

gern sobre o segundo, pois tem o apoio PROMESSAS
rficial da cúpula gaullista. Para os Chaban-Delmas já definiu qual a
observadores políticos, Giscard será o política que adotará, frisando que dará
mais beneficiado pela retirada de Fau- continuidade à tradicional política
re, atraindo, provavelmente, os centris- gaullista de nacionalismo, que há tem:
tas tradicionalmente hostis ao gaullis- pos irrita os Estados Unidos'.
mo. • Giscard D'Etaing revelará seu pro.'

grama de governo hoje em ao que tudo
indica, mostrará mais amizade aos Es.
tados Unidos, num esforço para atrair
votos centristas.

O candidato das esquerdas, MÚter.
rand, traçará seus planos de govérno
amanhã,

.

e, segundo já falou durante
uma entrevista à imprensa, não "pre
tende ficar prisioneiro de seus aliados
comunistas".
Doze outros candidatos,' sem qual

quer possibilidade de vitória, também
participarão do pleito.

Argentina

PRÉVIAS EtEITORÁIS
O jornal France-Soir publicou On

tem uma pesquisa, segundo a qual os
eleitores não .acreditam numa vitória
de Mitterrand. Quarenta es e te por
cento dos eleitores de direita e esquer
da, consultados após após a morte de

Pompidou, acreditam na eleição de
Chaban ou Giscard.

.

Entretanto, François Mitterrand pa
rece ter garantido o primeiro lugar na

eleição do día.S demaio, mas se não oh-

Concentração de. 10.- de
maio pode ser suspensa

A decisão da esquerda perónista em

eomparecér com suas bandeiras e faixas ao

fato de primeiro de maio, organizado pelo'
governo, poderá transformar a Plaza de,

Mayo 'num campo de batalha entre os dois
setores peronistas. O presidente Juan Do

mingo Peron, que será o único orador da .

concentração, falará do �esmo balcão do

Palácio governamental de onde, muitas ve

zes, se dirigiu à multidões de operários du
rante' seus dois primeiros períodos de go
verno (1946-55).

O movimento peronista atravessa uma

das fases mais críticas de sua história e sua
I

O governo da Colômbia aparesentou ontem um protesto . divisão interna fica cada vez mais distante
formal à junta militar chilena por sua morosidade em de uma perspectiva de reconciliação. A ala
conc.eder salvo-condutos aos asilados na sua embaixada em esquerdista reclama a instauração de uma
Santiago. .

" ' . . .

r " d.Sete ex-colaboradores do regime de Salvador Allende patna socia ísta J\en<;l�flt� setores mo .

e-
.

.
estão ;asUa�o�.i1a representação colornbiâna, -e' 200 outros, ' radós,e,di..rejtistal;/C"OQ{.r.oJ,Ü'fi'.tanto o gover-
ainda se encontram nas diversas embaixadas pa capital. O no de Peron como a maior-parte do movi-
protesto ,colo�biano foi e�viado 24 �oras depois que a menta operário organizado.

- .

chancelana chilena. formalizu os pe�ldo�. de extradição Os temores' de que as comemorações de
contra quatro refugiados, um dos quais ainda se encontra

1 de rnai ",'
no país.

"

o. e rnaro se transtorrnern numa sangren-
Os pedidos de extradição: um à Argentina, relativo a ta batalha sectária são reforçados po� um

Pedro Cristian' Albornoz Grosser, ex-funcionário de Allende episódio do qual os argentinos dificilmente
no s�l .do Chile; à Co�ômb ia, r�,lativo a Hernan Del Canto, se esquecerão por muitas e muitas gera-
eX-OO?lstro .

do Interior, que ja recebeu sal�o-cond�to e ções.:o massacre do dia 20 de junho quan-devera partír em poucas horas; ao Panama, relativo a
.....

.

\ .',
Patrício Palma Cousíno . ex-diretor da Indústria e

do Peron retornou' a Argentma apos 18
. Comércio ainda em -Santiago; e à Alemanha Federal anos no exílio. Naquele dia, a festiva
r el tivo 'a Wlíldimir Lenin Chavez, ex-governador d� recepção que lhe prepararam mais de dois
Concepcion. , milhões de pessoas degenerou-se num san

grento choque. Mais de cem pessoas morre-
.

ram e 40.0 ficaram feridas.

ESQUERDA MOBILIZADA

EDITAL DE CONCURSO
o Superintendente da Fundação Hospitalar de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições, comunica aos interessados que fará realizar
Concurso no Hospital Colônia Santana, de São José, para o Cargo de
ATENDENTE.
DA LOTAÇÃO: .A lotação dos candidatos aprovados será efetuada pela
ordem de classificação, no Hospital Colônia Santana.
DA INSCRiÇÃO: A inscrição será feita no Hospital Colônia Santana, à
Rua Geral s/no., em São José, no período de 08 de Abril de 1'974 a 25
de Abril de 1974, das 8,00 horas as 12,00 horas das 14,00 horas as

18,00 horas.
O BSE R V A ç Ã O - : Melhores informações poderão ser
obtidas junto à Portaria do Hospital Colônia Santaria.

Florianópolis, 05 de Abril de 1974
Dr. Alfredo Daura Jorge

Superintendente

I I

II it
rRuâ Felipe Schmidt,
'11 - Fone 4323 .. .:

Em entrevista à imprensa ontem, diri
gentes esquerdistas relembraram que Peron

prometera se' reunir ao povo na Plaza de

Mayo, quando assumiu o governo no dia 12

de outubro passado. "Prometeu pres tar
contas ao pco do que fez, .do que faz e não'
faz, do que foi feito bem e feito mal.

.

- Nosso objetivo é encher a praça de

peronistas, de trabalhadores. Porém" não

toleraremos que nos boicotem. Iremos com
nossas bandeiras e nossas ordens, justamen
te as que surgiram em 18 anos de dor e

luta. A organização de nossas fileiras tem

sido o melhor antídoto contra as provoca
ções que queremos evitar, afirmam os diri-

'.

gentes esquerdistas .

O fechamento do jornal El Descami

sado, órgão .oficial da juventude peronista,
contribuiu ai�da mais para acender a dis
córdia. A esquerda peronista denunciou os

direitistas de desencadearem uma campa-
A a ssertiva da senadora

provocou celeumanos círculos
nha para excluí-los das festividades do �:'dia políticos da Colômbia e ;rÍéi.
dos trabalhadores", e que o primeiro passo -.:' gicas manifestações dê t'epúdio \

foi o fechamento, sem explicação dos'moti- por parte dos liberais. Entre-

vas do El Descarnisado. ,
tanto, o candidato presidencial

P
.

'di'
. . do liberalismo, Alfonso Lopez'ar sua vez, a Imprensa reítísta acusa a .

Michelsen, disse que a, princí-esquyrda de preparar um "10. de maio ver- .

pio se nega a dar como certas

melho", enquanto estes negam a acusação tais declarações. E lembrou

argumentando que os problemas derivam que Pastrana Borrero, na quali
do temor de os direitistas confrontarem dade de membro do Partido

suas forças, publicamente. Consevador, anunciou que voo

tará em Gomez Hurtado, mas
Se no entanto, o agitado rio das diver- acentuando que "sua vontade

gências políticas não retomar seu curso individual não pode se incluir
normal, é bem possível que tanto direitistas � vontade do Estado" para co

como esquerdistas terão uma desagradável" locá-la a favor da causa conser-

vadora.
surpresa: a concentração de 10. de maio
poderá ser cancelada. Segundo fontes polí
ticas, essa decisão é quase certa, tendo em

vista a possibilidade de sérios incidentes.
Caso isso realmente aconteça, será sem dú
vida um grave golp e para o prestígio de
Peron.

IPESC"
AVISO

Numa resposta à
declaração feita pela senadora
Bertha Hernandez, do Partido
Conservador colombiano, de

que o governo hão ajudou na

campanha, eleitoral o candidato
seu correligionário, Álvaro Go
mez Hurtado, e' responsabilí
zando-o por sua eventual der
rota no pleito do dia 21, o pre-·
sidente Mísael Pastrana Borre
ro asseverou que se manterá
neutro na luta eleitoral, "sem
deixar que a vontade equitati
va do governo se veja 'desviada
por qualquer tipo de pressões
diretas ou indiretas".

.

"INUSITADA GRAVIDADE"
Segundo o jornal liberalEl

. Espectador, de Bogotá, o con

vite ao presidente para romper
a neutralidade oficial se revés

te de 'inusitada. gravidade".
Mas expressou sua confiança
em que o presidente mantenha
'sua política de imparcialidade,

o Diretor do Departamento de Administração Geral do Instituto Nacional de

Previdência do Estado de Santa Catarina, torna público para conhecimento .dos

interessados, que em virtude do feriado do dia 12 (doze) do .corrente mês, fica

transferido para o próximo dia 15 (quinze) ãs 1500 horas, o prazo para a abertura

da Tomada de Preços - Edital,no. 03/74

Florianópolis, 09 de abril de 1974

OSMAR PEDRO NUNES
Diretor de Administração.

Essa neutralidade tem um

fundamento : Borrero governa
em nome dos conservadores e

liberais, mima coalizão consti·
tucional estabelecida há i 16

anos. E, embora os dois grande
partidos tradicionais lutem en

tre si pela Presidência, o gover·
.no será dividido em partes
iguais para ambos. Tanto Lo- ,

pez Michelsen quanto Gomez

Hurtado representam o oficia'

lismo, enquanto a oposição es

tá liderada por Maria Eugênia
Rojas de Moreno, candidata
pela Aliança Nacional popular
- Anapo -,.que tem poucas
probabilidades de v i tória.
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Política e Administração

Ministro doTrabalho hojeelll se·

Na opinião do líder oposicionista,
a visita que o Senador

Portela vai fazer ao
Estado será apenas de "cortesia".

Para Laerte sucessão
se encontra definida!
o líder do MDB na Câmara dos Deputados, Laerte

'

Ramos Vieira, afirmou ontem nesta Capital, durante
entrevista à imprensa, que o Senador Petrônio portela

·

'poderá fazer" uma visita de cortesia ii Santa Catarina, na
sua missão de acompanhar politicamente a questão
sucessória nos Estados, "mas certamente ele. não virá

com a finalidade de auscultar e colher informações
.

sobre candidatos, pois o Governo 'está mais do que
informado a esse respeito". Sugerindo que a esta algura o
assunto esteja já defrnido pelos escalões superiores do

regime, que "dispõe de seus próprios instrumentos de

informação", acrescentou o Sr. Laerte Vieira: "Se essas

viagens do presidente da Arena aos Estados tivessem a

finalidade de auscultar lideranças para a indicação de

candidatos, não teria sido possível ao Senador Petrônio

Portela ir ao Rio Grande do Sul ou São Paulo e em 48
horas voltar de lá com a situação definida. É evidente

, que está tudo já decidido .. Ele vem para quebrar arestas e

I '

páía fazer o trabalho de acomodação".
a ....d)�. u' •

1 ,i}, - _,Re:ferindo-se ao -encaminha ento do problema
sucessório em Santa Catarina, o líder do MDB disse que
"está ocorrendo aqui o que ocorre em todos Estados:'

os choques que redundam em desprestígio de candidatos
e de lideranças. Desde que o processo importe em

verificação de ficha que não é feita através de
, computador, esse processo, que já fracassou no passado,
só pode repetir esse fracasso. E entre os dez ou vinte

aspirantes que surgem, é evidente que uns contestem os

outros, estaelecendo-se um sistema de choques próprio
de uma disputa assim' subterrânea, refletindo-se em

desp restígio para os políticos".
OPOSIÇÃO TÉCNICA

O Deputado, Laerte Vieira 'veio desta vez a SAnta

Catarina com a finalidade específica de percorrer as

regiões flageladas pelas últimas cheias no Sul do Estado e

"cobriu, de quem de direito, as providências que a médio

e longo 'prazo devam ser tornadas em favor das

populações atingidas". Com. este objetivo, viaja nas

primeiras horas da. manhã de hoje para Tubarão,
acompanhado do presidente do MDB catarinense Dejandir
Dalpasquale, e de outros líderes partidários..

Ao iniciar suas declarações à imprensa, ele disse

lamentar as "circunstâncias do momento", mas depois
de enfatizar a solidariedade de seu partido às populações
flageladas e de anunciar a .presença da Oposição junto às

·

esferas oficiais cobrando o encaminhamento de soluções,
passou a responder a perguntas sobre a atuação do MDB
e política nacional.

Revelou já ter sido elaborado um· plano de trabalho

para o exercício de uma "oposição efetiva, tanto quanto
possível técnica", na área da bancada federal, que dará

ênfase aos trabalhos das comissões técnicas do Congresso
no qu e diz respeito à fiscalização do' Governo. As

difiC\lldades, neste particular, são as informações -

observou - que são fartamente disponíveis na área do

Executivo e escassas no âmbito do Legislativo. "Mas

queremos ver se equipamos melhor o Congresso,
procura ndo aperfeiçoar os mecanismos das corrussoes

técnicas para. desempenhar a fiscalização tanto da

administração direta quanto da indireta".
- No campo político - revelou o Sr. Laerte Vieira -

não tememos em confessar a nossa falha. A bancada está

preocupada em conseguir unidade política e u�idade de

atuação. Infelizmente esta unidade não existe, e não

POdemos aceitar alas ou grupos políticos dentro do

parti�o dissociados, muito embora seja natural' que
ocorram divergências. Estamos, por isso, empenhados na
busca da unidade - acentuou - já que a idéia maior de

amalgamento de posições dentro do MDB é a

democratização do País.,' .

Mesmo ressaltando que "o MDB enfrentará, mais
Uma vez, uma eleição em absoluta' desigualdade com a

Arena"; o líder do MDB disse que o partido tem planos
para fazer 1/3 da representação da Câmara dos

Deputados, a fim de aumentar a sua participação
· proporcional nas comissões técnicas e se habilitar ao

requerimento de comissões: parlamentares de inquérito.
Nos Estado�, frisou que situação é favorável ao MDB em

São Paulo, Minas Gerais e Estado do Rio, onde há

expectatiya de progressos eleitorais este ano, enquanto
que as deficiências maiores estão nos Estados do NOIte e

Nordeste.
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Linhares quer apenas
um nível para salário

Dalanhol faz

a defesa

do Poder

Legisla tivo
O Deputado João Linhares fez pronunciamento na

Câmara, solicitando- providências do Governo para a

unificação do salário mínimo, em Santa Catarina, Estado
.que atualmente é dividido em duas regiões para efeito de

fixação dos níveis salariais, divisão essa que o parlamentar
taxou de "injusta".

Explicou que atualmente o País está dividido em 23

regiões, para fins de diferenciação dos níveis de salário
mínimo e quatro Estado ainda se encontram divididos em

duas sub-regiões, entre eles Santa Catarina.
- Não entendemos - assinalou - porque em

determinados municípios desses quatro Estados (além de

Santa Catarina, Pernambuco, Bahia e Paranda) a classe

operária, o trabalhador Urbano, tem direito a receber um
mínimo de remuneração pelo serviço prestado e em outros,
dentro dA mesma unidade da Federação - e quantos deles

próximos uns dos outros, vivendo a mesma atmosfera
sócio-econômica, com a mesma capacidade aquisitiva, tendo
um custo de vida semelhante - recebam uma remuneração
menor.

Depois de referir-se a apelos já feitos com vistas à

unificação, o Deputado João Linhares informou termantido
contato nesse sentido com.o Ministro Arnaldo Prieto, "que
nos assegurou que haveria de se debruçar sobre o problema
'com sinceridade e interesse".

Citando as disparidades existentes, o parlamentar
exemplificou com o caso de Joaçaba e Herval do Oeste,
cidades geminadas, separadas pelo Rio do Peixe. Enquanto
uma pertence à primeira sub-região, tendo um salário míni

mo maior, a outraestá enquadrada na segunda sub-região.
,

- Quando chega a época em que deverão ser decretados
novos níveis .de salário mínimo, voltamos a pleitear seja de
uma vez por todas banida a sistemática de dividir um

mesmo Estado em sub-regiões, para efeito de remuneração
do trabalho braçal. Com isso serão beneficiados os Estados
da Bahia, Pernambuco, Paraná e Santa Catarina, os únicos
que continuam subdivididos,

.

o Depu tado Wilmar

Dalanhol destacou da tribuna

da Câmara a necessidade de se

opor "a mais formal contesta

ção" � idéia de que o Poder

Legislativo seja uma "fábrica
're leis". Observou que "ao la

do de votar e revogar proposi
ções, deve o Parlamento - mi

noria e maioria - debater os

problemas nacionais e exercer

a fiscalização sobre a eficiência
e a eficácia dos órgãos admi-
nistrativos".

O Sr. Wilmar Dalanhol
acrescentou que a maioria tem

no Legislativo a obrigação de

manter com independência e

dignidade, sem ceder nas suas

prerrogativas constitucionais e

sem exageros de interpreta
ção, os contatos permanentes
e intensivos com os demais po
deres, "atitude que - frisou -

resultará na indispensável revi
talização do Congresso Nacio

nal".
Disse o pariamentar cata-

.

rinense que qualquer congres

so, no Brasil e no mundo, vale
tanto pelo que' vota, aprovan
do ou rejeitando, quanto pela

.

análise permanente que faz so

bre a vida do país, SU<;lS realida-
. des, suas potencialidades.

O Ministro do Trabalho e Previdência nense de Medicina, que recrutou elevado

Social, Sr. Arnaldo Prieto, chega hoje às 9 número de médicos, enfermeiros e acadê
horas nesta Capital, sendo recepcionado no micos, possibilitando o grande número de

Aeroporto Hercílio Luz pelo Governador atendimentos.
Colombo Salles, O titular da Pasta do Tra- Os 30.300 pacientes foram atendidos no

balho é o sexto Ministro do Governo do .período de 27 de março a oito de abril,
Presidente Ernesto Geisel a visitar Santa tendo sido efetuadas. consultas, pequenas
(àtarína, após a eclosão das cheias que . cirurgias, vacinas

-

ecuratívos. Nó
-

mesmo

castigaram a região Sul do Estado. período foram deslocados pela ACM 51
médicos de Florianópolis, para dar. atendi
mento nos hospitais volantes do Funrural.
Além dos atendimentos; houve grande dis

tribuição de remédios não só da Central de
Medicamentos (CEME), como considerável
número de amostras grátis, que laborató
rios e médicos da Capital colocaram à dis

posição do Funrural, através da Associaão
Médica.

Para garantir o perfeito funcionamento
desse serviço 'de emergência a ACM colo
cou quatro inspetores técnicos ao lado dos

'hospitais volantes, possibilitando dessa
forma o perfeito funcionamento técnico
das unidades volantes, as quais foram

Às 12h3Om participará de um almoço, apoiadas por viaturas do Funrural que
devendo se deslocar para Tubarão às 14 ho- diariamente transportavam para Tubarão
raso Seu retorno à Brasília está previsto pa- além de médicos, acadêmicos e enfernei--
ra as 17 horas.

.

-r os, combustível, água potável, vacinas
ASSISTÊNCIA MÉDICA equipamentos necessários. Além dos mini-

O Delegado Regional do Trabalho em hospitais, mais 12 ambulâncias do Funru
Santa Catarina, Sr. Cyro Müller, destacou ral, que prestavam serviços em diversos sin
ontem atuação do Funrural, INPS e Asso- . dicatos e hospitais, foram deslocadas para
ciação Catarinense de Medicina na assistên- Tubarão.
cia às vítimas do município de Tubarão.

Segundo declarou, o Funrural em 13 dias
de assistência aos flagelados contribuiu
com 30'fOO atendimentos através de suas

três "Unidades Móveis de Saúde" (mini
hospitais vo lantes), para o que contou

com a colaboração da Associação Catari-

Segundo fonte do órgão, foi grande a

,colaboração prestada ao Funrural pela
UFSC e Escola de Enfermagem Sagrado
Coração de Jesus e Hospital de Caridade de

Florianópolis, que- contribuiram com

acadêmicos e enfermeiros.

O Sr. Arnaldo Prieto deverá se dirigir a

Tubarão, com o objetivo de examinar as

condições ali existentes, para posteriormen
te determinar as medidas destinadas ao res

tabelecimento da normalidade dos serviços
previdenciários, inclusive a reabertura da

agência do INPS. A situação de emprego
naquela área, merecerá por igual a atenção do

,
Ministro do Trabalho. Após sua chegada a

.

Florianópolis, o Sr. Arnaldo Prieto deverá
se dirigir ao Palácio dos Despachos, onde às
10 horas manterá uma reunião com o Go
vernador Colombo Salles e seu secretaria
do.

. Os Grupos Seguradores
ATLÂN-TICA-BOAVISTA e

ALLIANZ VERSICHERUNGS AG,
sediada em Munique,

comunicam que assinaram um

acordo através do qual a
. c

ALLIANZ VERSICHERUNGS AG,
mediante subscricão de

aumento de.capital, virá a

participar acionariamente da
ULTRAMAR _. Cia.' Brasileira de

Seguros empresa iritegrante do

Grupo ATLÂNTICA-BOAVISTA.
A Companhia terá em

decorrência, uma nova razão

'social: ALLIANZ-ULTRAMAR _

Cia. Brasileira de Seguros.
A associação, feita nos limites
autorizados pelo Governo, tem

como objetivo principal
aprimorar ainda mais a

. qualidade dos serviços já
oferecidos a todos os

clientes brasileiros e

alemães no País.

I

•� Atlânti(a·Boavista
,�'Seguros "

"
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Die Versicherungsgruppen
ATLÂNTICA-BOAVISTA und
ALLIANZ VERSICHERUNGS AG,
teilen mit, dass die einen

Vertrag unterschrieberr haben,
der eine Beteiligung der
ALLIANZ ,VERSICfIERUNGS AG,
.am Kapital der ULTRAMAR
_ Cia. Brasileira de Seguros
'vorsi,eht, die zu der Gruppe
ATLÂNTICA-BOAVISTA gehõrt.
Die neue Gesellschaft wird
umbenannt in
ALLIANZ-ULTRAMAR _' Cia.
Brasileira .de Seguros.
Die Kapitalbeteiligung erfolg-t
im Rahmen der von der

�brasilianischen Regierung
gegebenen Richtlinien. Ihr
Zweck ist es, die Qualitaet der,
Dienste weiterhin zu

verbessern, die wir der
brasilianischen und der
deutschen Kundschaft in
Brasilien anbieten.

ALLIANZ
VERSICHERUNGS-AG

.1
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carvao Informação Geral
que se viram atingidos pelo flage�
lo. Isto demonstra o equilíbrio
com que a natureza distribui seus

fenômenos, não permitindo que
urna injustiça levianamenteperpe
trada permaneça por muito tem

po sem o devido corretivo, sem a

merecida compensação.
,

É isto o que se espera e que,
segundo temos certeza, haverá de
acontecer com o S41 do Estado.
Se tantas e tão ponderáveis ra

zões existiam antes da catástrofe
para que se dispensassem àquela
região as' atenções necessárias ao

desenvolvimento da sua econo
mia, o argumento retirado dos

mspojos das cheias revigora a

convicção de que, mediante in
vestimentos compatíveis com a

carência existente, o Sul não fal
tará com a sua resposta, àqueles
que souberam nele confiar. Hoje
o Sul se faz credor dos Governos
Federal e Estadual, cujo dever de
minorar a catástrofe de que foi
vítima é incontestável. Mas este

jam certos nossos governantes de
que, paga a dívida e. fornecidos
os meios necessários à retomada
da produção econômica da área,
a reação da vasta área hoje em

ruínas será pronta e, radiosa. As
medidas ora anunciadas, relativas
ao carvão, serão o primeiro pas
so.

A primeira e alvissareira notí
cia proveniente de medidas ado
tadas pelo Governo d o Presiden
te ErnestQ Geisel no' setor admi-
nistrativo de Santa Catarina aca

ba de ser dada pelo Ministro das
Minas e Energia, Shigeaki Ueki,
a n u nciando "investimentos gi
gantescos" no carvão catarinense,
com vistas ao aproveitamento in

tegrai do minério produzido nas

jazidas do nosso Estado, particu- ,

larmente do carvão-vapor e dos

rejeitas piritosos.
Trata-se, finalmente, de uma

iniciativa destinada a deflagrar
em caráter imediato um processo
que, a cúrto prazo, estará pondo
'em atividade uma das mais anti-

gas aspirações estaduais no plano
econômico, pela qual se bateram
várias gerações de catarinenses.
As circunstâncias que em décadas
passadas inspiraram os homens
públicos deste Estado - entre os

quais cumpre destacar a figura
sempre lembrada do ex-Governa
dor Jorge Lacerda - a despertar
no espírito dos catarinenses e dos
homens que governam o Pa ís a

rica potencialidade que o minério
-da nossa bacia carbon ifera afere:
ce à'economia regional e' nacio
nal, encontram hoje muito mais
ressonância em face da preocupa
ção mundial com as fontes de

energia. Além disto, a versatilida
de que o minério do carvão cata

rinense apresenta enseja que dele
se extraiam derivados como- os

fertilizantes, cuja importância na

nossa produção agrícola é plena
mente reconhecida pelo presiden
te Geisel. Segundo palavras do
Ministro das Minas e Energia,
deseja o Presidente ser considera
velmente aumentado em nosso

Paí-s o fabrico de elementos indis
pensáveis ao estímulo da produti-
vidade rural.

'

Desunião à vista ração do plano global de atendimento ao Sul
do Estado. Ele está sendo feito com base nos

relatórios que cada secretário entregou ao Mi
nistro do .Interior e ao Governador. O plano
possivelmente será conhecido no princípio da
próxima semana e prevê a concentração de
recursos na área, principalmente em Tubarão,
objetivando a sua reconstrução o mais rápido
possível. Quanto ao atendimento dos empre-
sários que tiveram suas fábricas inteira ou par
cialmente destruídas, a definição vai depepder
dos contatos -a serem mantidos nos próximos
dias- junto aos organismos oficiais de crédito
da área federal, principalmente no que diz res

peito à concessão de financiamentos com

juros mais baixos e prazo de carência maior.

CASAN

Não foi sem alguma sur

presa que constatei meu

nome relacionado entre os

que teceram críticas à Ca
san, que segundo matéria
publicada no último dia 5,
teria cortado fornecimento
da água, mesmo nas resi
dências de usuários quites
com a empresa. Tenho a

esclarecer que a Casan

prontamente sustou sua'

iniciativa equivocada, ao.

comprovar a permanente
situação de regularidade
que me caracteriza como

seu usuário.
Devo acrescentar ainda

que não autorizei a men

ção do meu nome, razão,

por que oca entendido que
'as críticas não mereceram

o endosso de minha auto
ria. Sendo o que tinha para
o momento, subscrevo-me,
atenciosamente. Prof.
Newton Brüggemamm.
Agronômica.

Vai acontecer: se 'a bancada estadual não ado

tar uma posição realista- dian te da su cessão,
escoimando apoios esdrúxulos e de oportuni
dade, e atender suasbases, vai-se rachar pelo
meio e sua unidade, até aqui sustentada com

notável esforço de contenção, explodirá em

mil fragmentos. Os deputados estaduais, se

meditarem um pouco, chegarão à fácil conclu
são de que seu postoeobtido através de elei

ções - e de que, quem vota nas eleições são os

eleitores e não o Lions Club ou a Sociedade
Lítero Musical Amantes da Poesia. As bases

partidárias, já consultadas, responderam em

sua esmagadora maioria com uma tendência
irrecusavelmente legítima. Pró'curar distor�ê-Ia
ou ignorá-Ia será cavar o próprio fracasso. Re

gistre-se também , por oportuno, o exemplo
da bancada federal, onde, com duas exceções
e mesmo assim, adjetivas - todos estão uni

dos em torno do pen sarnento dominante .na

Arena.

Fustigado neste in ício de ano

pelo flagelo das cheias, que colo
cou por terra o fruto de longos
anos de trabalho e de sacrifícios
da sua obreira populaçã�, o Sul
catarinense encontra com este

empenho do Governo Federal
ânimo novo para que faça renas

cer da lama deixada pelas inunda
ções uma nova potência econô
mica a influir no rendimento da
economia de Santa Catarina e do
Brasil. Se por um lado a força
dos fatores naturais jnvestiram
contra toda' uma região, por ou
tro lado uma dádiva natural, en
contrada no fundo das minas que
se espalham em ricas jazidas por
toda a área assolada, dará a sua

contribuição decisiva para o soer

guimento dos municípios sulinos

As concorrências
,Mais uma vez é posto em cheque o institu

to da 'concorrência pública. Na verdade, como
é que algo certo e quantificável, algo que pode

'

ser medido e balizado, algo visível e palpável
- algo assim como uma ponte - pode ter dois
preços tão distintos -entre si? Evidentemente,
só um ingênuo poderia esperar que o preço
final da ponte fosse aquele anunciado à aber
tura das propostas. No Brasil - porque o

fenômeno não é absolutamente local, pelo
contrário - o valor final de uma concorrência
que envolva obras é apenas um indicativo
básico, em torno ou melhor, sobre o qual
girarão aditivos, correções, remedições, reclas
sificações ou o que mais" seja para lhe majorar
o preço definitivo. Assim, surpresa não haja
quando o Governo pede mais 50 milhões para
a ponte. E até seria bom que as au torizações
legais para a obtenção da importância viessem
sem demora, para que as obras não acabem

prejudicadas.

Coincidências
Foi o que bastou: como é sabido, o Sr.

Nilson Bender esteve outro dia almoçando na

revista O Cruzeiro, provavelmente em atenção
'IIS regras contidas num catecismo eleitoral

que andou circulando por aí. Dias depois
anuncia-se a retirada da revista de circulação,
a exemplo do que aconteceu com O Jornal,
seu, prlmo-irmão.

Quanto a O Cruzeiro, ainda não se sabe se

sairá de circulação em caráter temporário ou

definitivo. O mesmo, aliás, acontece com o Sr.
Bender.,

SESI
Dentro em breve a in

dústria joinvillense estafá
contando com mais um

atendimento em suas pró
prias instalações patrocina- ,

dos pelo Serviço Social da
Indústria.

Trata-se do Censo Vi
sual que já se encontra
nesta cidade no Núcleo
Regiona do Sesi, aguar
dando a vinda do profissio
nal operador, quando en
tão, todos beneficiários do
Sesi serão, atendidos no

próprio local de trabalho,
Com mais esta modali

dade de atendimento, o

Sesi vem correspondendo
aos anseios da Indústrias
de Joínville, precavendo
seus operários de aciden
tes, por falta de visão.
João Severo de Lima, En
carregado do N.R. do Sesí,
Joinville.

Badu no Maraca
A maior preocupação do técnico Jorge

Ferreira não é o. Atlético Paranaense, mas o'

jogo da próxima têrça-feira, no Maracanã,
contra o Botafogo. Enquanto a torcida adver
sária garante que Balduíno no Maracanã corre
rá O sério risco de desaparecer num dos ralos
de drenagem do gramado, o técnico se preocu-
pará com a metragem do campo, que é

maior permitida pelas leis do jogo. Num gra
mado de 110 x 75m as equipes acostumadas
aos campos diminutos perdem totalmente o

"compasso" e a noção de distância. Um exem

plo não' muito distante é a goleada sofrida pe
lo único clube catarinense a jogar no Maraca
nã. E por coincidência, foi para o próprio Bo- .

tafogo que o Metropol perdeu de 6 a I em

1968. Na revanche, em' Criciúma, deu Metro

pol I a O. E a goleada foi atribuída às dimen
sões do mesmo gramado onde desfilam, sem
direito ao êrro, os grandes ídolos do futebol.

Várias
Na cidade, o deputado Dib Cherem. Che

'gou ontem e fica até domingo. Terça-feira,
n,a Assembléia, realizando contactos na área
parlamentar, o deputado Pedro Colin.: Não
constituiu nenhuma surpresa a nota oficial do
Ministro da Justiça a respeito dos cassados. De'
acordo 'com a lei - não se 'discutindo aqui se é
justa ou injusta - eles não poderão ser vota

d>s, nem' in8!'e��ar em Diretórios políticos.
"Assím, prevenindo desde já que qualquer
incontinência será repelida', o Ministro da Jus

tiça ,cumpre o seu 'papel de oferecer sinais cla
ros sobre as regras do jogo. Registra-se, a pro
pósito, que foi por falta destes sinais que até
hoje existe o AI-S.
- O Governo estadual está se apressando
demais, nesta questão da venda dos terrenos
do aterro. Pois não existe nenhuma empresa
que esteja disposta, na prática, a adquirir um
pedaço de chão caro quando não sabe, nem
por adivinhação, em que momento poderá

utilizá-lo comercialmente.

A Seleção de Zagalo

. Sul tem planos
As atividades da Secretaria do Desenvolvimen
to estão praticamente todas voltadas à elabo-POSSE

Honra-nos comunicar a

Vossa Senhoria que, em

assembléia geral extraordi
nária, realizada no último
dia 22 de março, foi eleita
e empossada a nova direto
ria que regerá os destinos
da Associação dos Delega
dos de Polícia do Estado
de Santa Catarina no exer

cício de 1974 e que ficou
assim constituída: Presi
dente, Manoel dos Santos
Dias; Vice-Presidente, Ar- ,

mando Ramos Maciel; Se
cretário Geral, Oscar Pei
xoto Sobrinho; 10. Secre
tário, Nilson Landmann;
Tesoureiro Geral, Clóvis
Baptista Ferraro; 10. Te
soureiro, Jorge Cesar Xa
vier; Orador, Ewaldo Vile
la; Conselho Fiscal: Heitor
Luiz Sché, Manoel Antô
nio Fogaça de +Imeida,
Luiz Darci da Rocha;
Membros Suplentes; João
Thiago de Mattos, Francis
co A.S.T. de Amorim e

'

Roberto Moritz Neto.
Colhemos da oportuni

dade para apresentar a

Vossa Senhoria nossos pro
testos de estima e conside
ração. Manoel dos Santos
Dias, pi esidente.

'Tradiçao Crista
No Brasil, as, festividades cristãs têm, raizes na

formação da sociedade. Implantàdas com os
descobridores e colonizadores, as tradições do
'Cristianismo respondem a so/icitaões espirituais
de nossa gente, guardardas e desenvolvidas mes

mo no curso do processo étnico do País.
A diversidade de formas ritualisticas não

invalida a prevalência do culto evangélico, de que
ressalta a unidade do princípio cristão, que tem

acompanhado, através da nossa história, o evolver
da alma brasileira. Testemunho disso não será
apenas o respeito ao calendário universal dos
eventos do Cristianismo, guardado pela generali
dade da população do Brasil e expresso nas

manifestações populares de religiosidade, essen
cialmente fiéis ao Testamento cristão.

O comportamento da sociedade brasileira con
diz ao sentimento moral dos preceitos evangélicos
de solidariedade humana e de acolhida a todos
quantos procuram, em solo do Brasil, um destino
melhor. Toda a' poll tica nacional reflete senti
mentos que con stituem a sedimentação do ideal
de fraternidade humana, no acatamento aos

direitos de cada um e no ideal de salvaguarda de
prerrogativas do cidadão.

,

Infensa a qualquer manifestação de violência e

arbitrio exagerado, a consciência brasileira preco
niza o desenvolvimento pacífico das relações
entre os povos e repudia a agressão e a conquista,
Daí, a sensibilidade franqueada aos movimentos
generosos, que, à semelhança do que ainda agora
acontece na mobilização do socorro às popula
ções flageladas do Sul do Estado, revelam elevada
conceituação da' solidariedade humana e ativo
espírito de cooperação e auxüio.
- No simbolismo da epopéia cristão a sugestiva
lição do sacrifício pelo bem comum é permanen
te amparo às aspirações por um mundo melhor,
que todas as nações civilizadas tem como princi
pal meta de suas atividades. O povo brasileiro

assim contritamente se -reconfortá para os esfor
ços que aplica ao progresso nacional, conservando
as suas tradições de fé nos destinos espirituais do
mundo. E, a serviço da Pátria, no resguardo das

instituições mestras de seu povo - e sobretudo na

inviolabilidade do lar - o Brasil rende seu culto

prâtico a princfpios em que se lhe plasmou a

fisionomia social e em que se firma a propria
unidade espiritual. Nem por outra razão a indisso
lubilidade da família possui bases morais na

espontaneidade de convicções íntimas que o

Brasileiro defende, contra as tentativas de incur

sões dcutrinárias que ameaçariam a sobrevivência
da comunidade familiar.

A constante influência de fatores' dissolventes
a que os recursos da técnica de comunicação
oferecem reforço, rec/ama a vigília atenta e

severa, que convêm se exerça em nome dos

pendores e interesses peculiares ao Brasil e à sua

gem�
.

A tal respeito, cabe insistir no significado das

nossas tradições cristãs, que as come morações
religiosas conservarão atuantes na consciência
nacional. As celebrações que recordam a Paixão
de Jesus, como as do Natal, valem pelo que

produzem no fortalecimento de princtpios e

crenças sobre os quais repousam ainda e sempre
grandes esperanças do Brasil, e a confiança que
todos temos na função de nossa Pátria. como

potência civilizadora e preservadora da paz con(l

nental.
O povo brasileiro não se desvia dos rumos q!le

o destino traçou ao País, em ambiente físico-geo
gráfico vovó, que o gênio dos desbrcvadores :

conformou meral. política e socialmente.

/

Cronica de escanteio
ta mensagem, mandou de volta sua latinha
de cerveja e pediu uma garrafa de champag
ne.

Aliás, estou sendo injusto. Não foi só o

Helinho. Foi todo mundo avaiano. Muitos já
haviam até se retirado no intervalo, para
iniciar comemorações.

Quem diria, quem diria que o Ubirajara
estava disposto à imitação, a uma atitude
solidária com seu companheiro de posição,
dando a mais objetiva resposta à campanha
da fraternidade?

Isto o torna um culpado? Creio que não.

Se -ti SADIA havia decretado que nem perú é

privilégio dos ricos, há muito tempo que o

"frango" deixou de ser exclusividade de

[rangueiros. Podemos, mesmo, traduzir o

provérbio inglês - na vida de cada um há
um dia de chuva -

para a afirmação de que
todo goleiro tem um encontro marcado com

um frango, e às vezes com dois.

O empate relâmpago revelou que o A vai

não sabe ganhar, conforme a imprensa espe
cializada andou dizendo? Eu acho que não

há relação entre uma coisa 'e outra. E. lhes'

digo: Num dia desses, o Santos, clube que já
demonstrou, mais do que qualquer outro, o
quanto sabe ganhar, estava surrando. sem

qualquer problema, um time do Centro

Oeste, o Goiás, se não me engano. Pois bem,
time do Centro Oeste é time de segundo
escalão. O Santos ao contrário, é de cúpula.
No entanto, com 4 a zero em cima de um

punhado de desesperados, o Santos teve

uma partida empatada.
O Avaí. comparado com o Fluminense, é

'time de segundo escalão, mesmo que esteja
jogando um futebol de primeira. Só vencia
de 2 a, O. E, isto é pouco, para um quadro

_

Meus amigos, há tempos, o ministro

Chamberlain, dizia que em "matéria de

economia e política, qualquer previsão além
de quinze dias só poderá sair da boca de um

imbecil".
Não sei, não sei se a afirmação é verda

deira. Mas, em matéria de futebol, corremos
o risco de sermos, imbecis se emitirmos

qualquer antecipação além de IS segundos,
Ou, talvez, até menos. Todos nós assistimos,
e ouvimos, por exemplo, o Ruy Porto, no
jogo Brasil x México, afirmar que ganharia
//lOS de 3 x O. E, em verdade, em' verdade,
todos nós acreditamos, mais ou menos, num

placar folgado, mesmo desconfiados, em

virtude daquela escalação do Zagalo, 'clara
mente produto de um irresponsável. É que o

time mexicano é de uma ingenuidade, de
uma, probreza espiritual digna do reino dos

céus e, para um time.desse porte, nadamais
compatível e lógico do que uma goleada
trli�quila. No entanto, foi aquela calmaria.
Contra os tchecos, admitíamos que podería
mos entrar pelo cano. E, foi aquele esplendor
de futebol, tão eloquente que esfriou o

histerismo peleano.
Contra o Fluminense, quando Zenon,

com provavel desânimo, se livrou da bola,
todo mundo botou a mdo na cabeça, com

evidente decepção, pois a distância era

demasiada para arremessos. E, Zenon é
craque, isento de tolices comuns, No entan

to, no entanto, uma bola mansa, inofensiva,
tipo rosa da prefeitura, foi ricochetear nas

delicadas mãos do goleiro tricolor e se

depositar no fundo das redes.
Com dois a zero no placard, o Helinho

Lange não se conteve, e abriu seu generoso
sorriso, numa demonstração da mais otimis-

que Um um Sr. Gerson, jogando quase tanto

quanto Zenon, e um reforço do Figueirense,
Moacir, que só-Deus sabe porque o Duque o

colOGOU na reserva de um Rubens'Galaxie,
sem qualquer originalidade.

'

Entretanto, naquela altura, ninguém po
deria admitir a tal reversão das expectativas.
Mas 'ela veio, fulminante, sem qualquer
interferência sobrenatural, de galinhas pretas
de encruzilhada em em noite de lua cheia.

Veio, como acontecimento cabivel no fute
bol. Até hoje, se há coisa incompatível com
apremiditação é o futebol.

'

Só o Prof Takeda, em sua estranha,

lucidéz obscura, isto é, com suas verdades

enigmáticas, pode esclarecer os parâmetros
dos acontecimentos, quando nos havia afir
mado que os "arqueiros restaurarão a tradi
cional condição de artilheiros".

Todos nós sabemos que, segundo a histó
ria

.

militar, os arqueiros exerciam posições
de artilheiros. Só não sabemos por que razão

os foleiros são assim denominados, a não ser

admitindo-se que ficam aquém da infantaria
ou da cavalaria, e protegem uma cidadela.

Porém, ar.remessam, diretamente ao objeti
vo, coisa que não acontece no futebol, a lião
ser esporadicamente, como no famoso pê
nalti de Rubens, ou como 110 gol feito pelo
Ubiraiara, há tempos, no Rio.

Cheguei a pensar que iria repetir a dose.
e comRoberto fazendo o mesmo.

Cumpriram a missão de artilheiros. Só

que às avessas. esclarecimento esse que o

Prof Takeda não havia dado.

FUNDAÇÃO
Apraz-nos externar a'

Vossa Senhoria os nossos

reconhecidos agradecimen
tos pela excelente reporta:.
gem publicada por esse

conceituado órgão de im
prensa, da Associação Ca
tarinense de Reabilitação,
Unidade pertencente a

Fundação Hospitalar de
. Santa Catarina, a .qual
consta da edição no.

17.536, do dia 8 próximo
passado, às páginas 3, 4 e

5.
'

Na oportunidade em

que registramos tão signifi
cativo evento, reiteramos a

Vossa Senhoria nossos pro
testes de alta estima e con

sideração, Alfredo Daura
Jorge, Superintendente,
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Apesar da oposíção;
o governo de,Banzer
não voltará atrás

Fontes ligadas ao governo boliviano em La.Paz, reve
hrarn ontem q�y o pre�iden�e.Ernesto, Geisel deverá
visitar aquele pais em maio proximo para reunir-se com

o general Hugo Banzer, e assinar o acordo de venda de
gás natural, colocando em marcha um projeto que visa o

desenvolvimento do sudeste boliviano; Na oportunidade
'o genera� �eisel ??I!cretizar� a compra de, 240 milhões
de pés CUbICOS diários de gas por um período devinte
anoS.

Embora uma possível mudança de atitude por parte
do governo de � paz esteja completamente fora de

, """'cogitação, ? pr?)eto de "complementação industrial"
entre os d01� paIse,s,. com b.as: no ferro e no gás natural,
está encontrando sena oposiçao entre os bolivianos.

Às diversas manifestações contrárias ao aco�do
surgidas nos últimos meses, somou-se' ontem a d�
influente co n!ederaç.ão de' profissionais da Bolívia, que
exortou o pais a urur-se em defesa dos recursos naturais.

Êntretll?to, porta-vozes oficiais reiteraram que o projeto
que d�IXa :m ��enso uma p,retensão semelhante da
Argentma, e benéfico para a Bolívia,

Depois do 'dia "vinte
Petrônio vai ao Norte

, ,
\

O presidente' da Arena, senador Petrônio Portela que esteve
)

,

no Rio ontem" disse que todos os elementos a respeito dos

possíveis candidatos ao governo gaúcho foram oferecidos ao

general Geisel,i:eiterando que na próxima semana será conhecido
o nome do sucessor de Euclides Triches.

O senador ficou bastante irritado, pouco antes -de embarcar

para a Guanabara, com a manchete de. um jornal local, de que
iria tratar do problema sucessório do Rio Grande do Sul com o

ex:·Presidente Médici. "Quem quiser, cerque a residência' da
g�n-eral Médici para ver se irei procurá-lo" - acrescentou

Petrônio Portela, desmentindo veemente e categoricamente a

notícia.
No Congresso, contudo, informou-se que no relatório do

presidente da Arena sobre as-suas consultas em Porto Alegre foi
levado em conta "o pensamento do general Médici .sobre a

questão".
A pattir do dia 20, Petrônio Portela deverá seguir' para o

Norte, para contatos com governadores e dirigentes arenistas do
Acre, Amazonas, Pará e Maranhão.

Nesses estados, não existem maiores dificuldades, o que não,

acontece, porém, com 'os que serão visitados na viagem seguinte:
Pernambuco e Bahia.

FILIAÇÃO
'

O prazo de filiação partidária ,Rara candidatos às eleições
indiretas de três de outubro e parlamentares de 15 de novembro

não será reaberto�· apesar de algumas tentativas nesse sentido,
todas repelidas pela direção nacional da Arena.

Pela atual legislação politico-eleitoral, venceu a três de

outubro do ano passado o prazo de filiação de candidatos a

governador e a 15 de novembro de candidatos às casas

legisla tivas.
As sugestões para a reabertura derprazo de filiação partidária

objetivaln;"segundo se aI/l,!t!?ú, 'a acomodar situações em alguns
Estados, como na Guanabara, no Pará e no Espírito Santo, entre
outros.

No Rio, se permitida a inscrição nos partidos para os pleitos
deste ano, Rafael de Almeida Magalhães faria nova filiação na

Arena' (a anterior o ex-deputado cancelou), ficando em

condições de disputar o Senado. Também poderia deixar o MpB,
inscrevendo-se na Arena, o ex-governador Negrão de Lima,

cogitadopara o Senado.
No Pará, a reaberturado prazo beneficiaria o advogado Otávio

Mendonça, um dos nomes cotados para o' governo do Estado,
mas que não possui filiação partidária. Caso idêntico é o de

Marcos Viana, do BNDE, candidato preferido do governador
Arthur Gerhardt para o Espírito Santo.

'

Nadoeal

Paulinelli: sistema
de precos é para

eliminar especulacao
Numa ampla' análise do problema de abastecimento da

carne, o ministro da Agricultura Alysson Paulinelli disse
ontem em Brasília que o atual sistema foi implantado para'
eliminar o mercado negro e a presença dos especuladores,
mediante a adoção"de uma política real de preços, onde a

existência de pequenas .distorções já era prevista, devido ao

tumulto em que o setor se encontravJ até a primeira quin
zena de março.

Destacou veementemente, contudo, que o governo não
tolerará pressões e que até após a Semana Santa a oferta de
carne nos açougues e supermercados esteja completamente
regularizada. Dentro dessa política, o ministro Paulinelli
explicou que somente após a normalização do mercado é

que o governo fará o plano de estocagem �- o que obrigará O

produtor a manter o boi no pasto sem ter a quem vender,'
com o pecuarista estocando o gado em sua fazenda.

Paulinelli fez questão de explicar que esse mecanismo
não significa uma ameaça do governo aos pecuaristas e

donos de frigoríficos, mas é apenas um dos muitos instru
mentos à disposição do poder público. '

O ministro da Agricultura refutou categoricamente que ,

os novos preços da carne, a partir da segunda quinzena de'

março, sejam os responsáveis pelo recrudescimento da infla

ção. Disse ter havido apenas um aumento em relação aos,
preços da tabela de dezembro de 1973, mas depois da nova

política adotada pelo governo, diversos tipos de carne pas
saram a ser comercializados com preços menores.
A tabela, atualmente, explicitou Paulinelli, mostrando

g âficos, foi, o resultado de um criterioso trabalho de

'pesquisa.quando verificamos que a oferta de carne era

insuficiente e havia um mercado negro paralelo, com preços
distorsivos e completamente fora da tabela então em vigor".
-- Com os novos preços autorizados, e uma análise

completa dos custos de comercialização, industrialização e

produção, já estamos notando uma queda real nos preços
das chamadas carnes .nobres, embora reconhecêssemos que
o completo ajuste do mecanismo levaria algum tempo -

acrescentou o ministro.

COMPANHIA CARBONfFERA
DE URUSSANGA

CGC/MP. No. 33.032.467/001
ASSEMBLÊIA GERAL ORDINARIA

CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os senhores acionistas da

••Companhia Carbon ífera 'de Urussanga". para
reu nirern-se em assemblêia geral ordinária, a

realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano

de 1974, às 16 (dezesseis) horas, na sede social, a rua
Dr. Paulo Marcus no. 208/210, nesta cidade, a fim de

deliberarem sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

a) Relatório da Diretoria, Balanço, conta de

, Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo, em 31 de dezembro de 1973;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do
Conselho Fiscal.
d) Assuntos de interesse social.

Criciúma (SC), 04 de abril de 1974
João Zanétte - CPF 003515719

Diretor-Presidente
Jorge Cechlnel+- CPF 003506649

Diretor

Jorge Cechiwl Filho - CPF 003519469
Diretor

Gabriel Zanette - CPF 003515399
Diretor

a r9ui -t: e -t: C): lê

.JAIME' .JANIR
PUSCH PUSCH

TECNOLOGIA.
A GRANOE OPC;AO:
IMPORTAR Ol1 CHIAn

Médico do Lar

Enciclopédia DISNEY

Mãos Maravilhosas

Frajola & 'Piu-Piu

Capa GEOGRAFIA

Capa Mundo Vivemos
Enciclopédia ABRIL
Pais & Filhos

VISÃO - Opinião
Coleção Heróica ,

Grande Hotel

AMlGA - Mickey

TUBARÃO

Ariel João dos Santos
J Pau lo José dos Santos
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Falcão diz que já
foram iniciados

estudos sobre fusão
O ministro da Justiça Armando Falcão confirmou ontem

Ja terem sido iniciados' os estudos relativos à fusão dos
Estados' da Guanabara 'e do Riode Janeiro, mas ressaltando
que não pensa limitar esse estudo :'à questão específica de
dois Estados pré-escolhidos:'.

Acrescentou que a matéria "merece ser analisada no seu

aspecto mais amplo, independente de particularizações
restritivas". Evitou, entretanto, discorrer sobre a

possibilidade de que tais estudos venham a abranger, nesse,
"aspecto mais amplo", uma velha idéia do Ministério da

Justiça sobre a redivisão territorial do país. \

Depois de confirmar os estudos sobre a fusão da
Guanabara com o Rio, apenas "do ponto de vista

jurídico-constitucional", disse ter mantido há poucos dias
uma conversa a respeito com o líder do governo na Câmara,
deputado Célio Borja. Nas próximas semanas, pretende
debater o assunto com o líder do Senado, senador Petrônio
Portela.

'

- Com respeito a esses estudos, posso afirmar que não

entramos ainda na parte relativa às conveniências ou incon
veniências da área econômica, administrativa ou social -

afirmou Falcão.
"A QUALQUER HORA"

O ministro voltou a asseverar que mantém as melhores

relações com o poder legislativo e só tende a aprimorá-las.
Pr,etende mesmo consultar os representantes da Câmara e

do Senado, sempre que estudar problemas que lhes digam
respeito.
'Frisou que, a despeito de sua agenda semanal estabelecer

dois horários para audiências aos congressistas, recebê-los-á,
com prazer, "a qualquerdia e a qualquer hora; sempre que
houver assuntos emergentes".

Outlo aspecto político que Falcão abordou foi o térmi
no das punições revolucionárias pelo prazo de dez anos,

cuja primeira lista de elementos atingidos venceu no último
'dia nove.

Afirmou' que, "pelo menos por enquanto, nada será
aditado à nota oficial expedida pelo Ministério da Justiça".
E enfatizou: "Nenhum comentário novo tenho a fazer. Não
há declarações suplementares a acrescentar".

O Conselho Interministerial de Preços - CIP -,

divulgou ontem à noite os novos preços do óleo de soja e

dos demais óleos comestíveis" os quais sofreram um

aumento da ordem de Cr $ 27,8 por cento para o varejo,
e 33,4 por cento para as vendas no atacado. Os novos

preços entra m em vigor na próxima segunda-feira, dia,
17, quando a Sunab 'baixará a portaria estabelecendo a

nova tabela. Com relação ao aumento da tarifa de táxis

de alguns 'estados, que está sendo estudado, o CIP' não

divulgou nada.
, Na segunda-feira, o CIP divulgou uma nota dizendo

que já havia sido estabelecido o preço no atacado, mas

que não divulgaria porque "a tabela da Sunab é-a que
interessa ao consumidor, pois destina-se ao comércio

varejista" .

É a seguinte à tabela aprovada:
VAREJO - (Lata de 900rnl)

Óleo de soja . Cr $ 5,00
Óleo de amendoim, . Cr$ 5,69
Óleo de algodão . Cr$ 4,78
Óleo de girassol- . . Cr$ 5,16
Óleo de milho . Cr$ 7,20
Óleo misto (soja e milho) Cr$ 5,71
Demais óleos mistos

-,
. Cr$ 4,94

ATACADO - (Caixa de 361atas de 900rnl)
Soja . Cr$ 169,76
Amendoim Cr$ 193,27
Algodão . Cr$ 162,39
Girassol . . Cr$ 175,17
Milho . Cr$ 244,50
Misto (soja e-milho) . Cr$ 177,05
Demais óleos mistos . Cr$ 167,80

O Sr. Jorge G.

Bertschinger, pela
Ericsson do Brasil,
formalizou a

importante transação,
na presença dos srs.

Jorge Daux, diretor

presidente do

CECOMTUR� Hugo
Donner, também da

Ericsson.

Ericsson também acredita no

Cecomtur e aplica Cr$ 400 mil
Falandç a respeito da transação, revelou o Sr. Jorge

G. Bertschinger - "A Ericsson tem por norma aplicar os
valores obtidos através dos incentivos fiscais, nas

próprias regiões onde aufere os' seus lucros,
reconhecendo e agradecendo, assim, a preferência e a

cOrifiança depositada nos seus prudutose equipamentos.
Desta forma, nada mais justo do que investimíos em

Santa Catarina, onde temos contado com a preferência
da COTESC."

"Dentro deste princípio - concluiu - a Ericsson
examinou cuidadosamente os projetos existentesne
Estado, e optou pelo CECOMTUR, acreditando na

segurança do pr ojeto e -pela confiança que senti u poder
depositar nos homens qúe o executam."

,

Depois da assinatura,
o Sr. Jorge G.

Bertschínqer, da
Ericsson do Brasil,

, \

é cumprimentado pelo
diretor-presidente
do CECOMTUR,
Sr. Jorge Daux.

OFERECE ..

Bom ambiente de Trabalho;
Salário compensador; ,

Possibilidades de Futuro.

COMUNICADO
A "PREDIBENS I!VIOBII.,.IÃRIA LTOA", comunica aos seus clientes e

amigos que, após o flagelo das enchentes, reiniciará suas atividades a

Rua Coronel Collaço, 152, ao lado da Galeria Gigante, em Tubarão.
Contando com o apoio que sempre fomos "d isti nquidos,
subscrevemo-nos.

TÉCNICO EM CONTABILIDADE
PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A - ampliando seu.quadro
de funcionários deseja admitir um Técnico em Contabilidade.

EXIGE
Experiência comprovada de 3
anos em assuntos Contábeis e

Fiscais;
Boa Apresentação;
Horário Integral.

Os interessados deverão se apresentar na Firma LINCK S/A sito à rua 7
de Setembro no. 11, nesta Capital, 'munidos de 1 foto 3 x 4 e demais
documentos de praxe. Falar com o Sr. PEDRO MADALENA:

,

Mais urT'\a importante empresa alia-se ao C�COMTUR,
aproveitan do os incentivos fiscais oferecidos pelo
Governo Federal aos empreendimentos turísticos
aprovados pela Erilbratur. Desta feita, a Ericsson do
Brasil Comércio e Indústria S/A, reconhecendo a

segurança e futura rentabilidade do CECOMTUR,
adquiriU Cr$ 400 mil em ações do empreendimento,
constituindo-se no primeiro investimento da Ericsson do
Brasil em Santa Catarina.' /

'

A aquisição das ações foi concretizada na tarde de
ontem, na sede do CECOMTUR, sendo a Ericsson do
Brasil, na oportunidade, representada pelos srs. Jorge G.
Bertschinger - gerente da Filial de Porto Alegre - e

Hugo Dunner - Supervisor Regional. Pelo CECOMTUR
assinou o seu diretor-presidente, Sr. Jorge Daux.

RUA ANITA GARIBALDI 19, S. 302 - FONE 2221 - 3050

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rebelam
•

Motor.stas se

exigem atençGo' do Dner

Pol í,cia recupera carro Após a explosão, um

morto e 26 feridos
e.'

'roubado em Itaiaí Cin co tripulantes continuam desaparecidos após a

explosão e incêndio, no' rio Delaware, (Filadélfia) de um

petroleiro grego. Foi comprovada a morte de uma pessoa e

26 ficaram feridas.

O petroleiro "Elias" explodiu ontem à noite e

dividiu-se em dois. Grandes pedaços de aço foram lançados
para o ar e o petróleo inflamado se estendeu pela superfície
do rio.

As chamas envolveram por mais de duas horas o navio de

200 metros 'de comprimento" amarrado no cais da

companhia "Atlantic Richfield" perto de um conjunto de

refinarias. Ao fim desse espaço de tempo, os bombeiros
conseguiram dominar o fogo.

Os bombeiros e a' polícia informaram que vanos

tripulantes, do petroleiro, saltaram nas águas geladas:
Segundo as autoridades, o "Elias" estava quase vazio e

deveria zarpar amanhã. Havia descarregado na segunda-feira
250 mil barris de breu e terminaria sua descarga à meia noite.

A explosão abriu um buraco de 60 metros no cais de aço
e concreto e danificou automóveis e prédios das

vizinhanças.
ENIGMA

exemplo de seus colegas
em igual situação, gastou
todo o dinheiro que pos
.suía na compra de' pão,
linguiça e banana". O
maior pro blema, entretan
to, diz ele, é a perda das
mercadorias que estão sen

do transportadas pelos cami
nhões. "As mercadorias são

Joinville- (Sucursal) -

Reclamando que estão so

frendo
. prejuízos de apro

ximadamente c-s 300,00
diariamente com a reten-

São de seus veículos no

posto da Patrulha Rodo

viária em Pirabeiraba, mais
de trezentos motoristas,
indignados, se rebelaram
contra os patrulheiros 'a

,

fim de apressar o Dner na

tomada de providências,
para solucionar o caso.

Tudo começou com a

queda de uma ponte no

trecho entre Tubarão e

Criciúrna durante as últi

mas inundações e a demo

ra do Dner em restabelecer

o tráfego de caminhões pe
sados naquela região. Ain
da ontem pela manhã o

posto em Pirabeiraba era

protegido por uma patru
lha do destacamento da

Polícia Militar de Joinville

impedindo que houvesse

conflito,
PRINCÍPIO
O problema surgiu no

último doÍningo por volta

das 12 horas, quando os

patrulheiros proibiram o

tráfego de caminhões car

regados que procedessem
, de Curitiba com destino ao

Sul - TUbarão, 'Cnciúma e

Araranguá principalmente.
O motivo da retenção -

explicou o engenheiro che

fe ,do Distrito Rodoviário

Federal, Sr. Lourival Mal
chinski - foi provocado
com a queda de uma ponte

Os motoristas ficaram
irritados com a proibição
do tráfego para o Sul
e se rebelaram contra

os patrulheiros em

Pirabeiraba. A pol ícia
já controla a situação.

mas, no interior do Volks
wagen sedã placa, Itajaí IJ
0992.

, Recebida a denúncia, o

Delega,do entrou em conta-

to com a polícia de Itajai
para identificação do pr 0-

prietário do veículo, vindo
então a saber que o auto

móvel, de. propriedade de

Eclotilde Abrão Francisco, ,

residente' em ltajaí, havia

,

sido r oubado ,na rnadruga-:
da de domingo.

Este fato, levou a Dele

gacia da Capital, a iniciar a

busca que teve, fim na ma

drugada 'de ontem, quando
'o carro foi localizado nas

.

proximidades da rodoviá-

ria. Os marginais, Aquiles
Varela Filho e Roque Aldi
no Filho, resistiram à pri-

A Delegacia de Furtos,
Roubos e Defraudações re-
. ,

cuperou na madrugada de

ontem, nas proximidades
da rodoviária, o Volksva

gen roubado no último
fim-de-semana em Itajaí
e que se encontrava em po
der dos marginais au tores

do roubo.
Na tarde de segunda
feria, a Delegacia de Fur

tos, Roubos e Defrauda

ções recebeu, denúncia do

proprietário do bar "Ponte
de Baixo", da localidade
de mesmo nome em São
José. A denúncia segund<;>
dois homens, após terem

feito despesas com refei

ções em seu estabelecimen

to, evadiram-se do local
sem o pagamento das mes-

são fugindo para o interior

do Hotel City, na r�a Emí
lio Blum, onde, após cerco
da polícia, Aquiles foi pre
so e autuado em flagrante
apesar de seu companheiroI

idter consegui o escapar pe-
los fundos do hotel.

COLISÃO
Ainda ontem, na ponte

l1ercílio Luz, o Chevrolet

placa El orianópólis AB

_J793, da Companhia Cata

rinense de Telecomunica

ções e di�igido por Manoel
Antônio de Lima, produ-
'ziu 'ferimentos em Wilson
Valverde ao colidir com

sua bicicleta.
A vítima foi socorrida

pelo motorista e medicada

,no Ho�pital dos Servido

res.

no trecho entre Tubarão e

Criciúma, na localidade co

nhecida por Rio Correia.

Mas como o chefe do

Distrito e nem os patru
lheiros sabiam informar

quando seria restabelecido
o tráfego, os motoristas fo
ram se aglomerando em

frente ao, posto exigindo
providências. O máximo

que conseguiram, contudo,
foi a liberação para o trân-

sito de veículos de peque
no porte. A atitude provo
COI] descontentamento na

maioria que há rneis de

dois dias aguar dava a so

lução definitiva do proble
ma. Diante da situação, QS,

.'

patrulheiros pediram refor

ços à Polícia de Joinville

para poder conter os âni

mos dos trabalhadores que -

ameaçavam invadir o posto
local do Dner e reagir ante
a falta de providências que.
realmente trouxessem a so

lução do caso.

"Nós já não temos di
nheiro nem para comer",
disse ontem o motorista

-Veni Souza, de Tubarão,
longe desua família há um

mês, reclamando que a

perecíveis em sua maio-
"

,

ria".
- Estamos com prejuí

zos diários de aproximada
mente Cr$ 300,00" acres

centou Veni. "Além disso,
não sei como estão meus

parentes em .Tubarão de

pois das inundações. Eu só
tive conhecimento da tra

gédia através dos jornais.
OpçÃO

Ontem pela manhã o

engenheiro chefe do Distri- I.
to reuniu os motoristas e

disse que todos deveriam
ter paciência,. anunciando
também que o únido re

curso é r e t orn ar pela
BR-116_ Somen t e den
tro de dois meses é que �s
tará reconstruída a ponte
que atualmente impede o

tráfego de. caminhões pesa
dos pelo Sul, concluiu o

chefe.
Diante da única opção

apresentada, alguns moto

ristas, mesmo descontentes
e reclamando contra a

"morosidade" do Dner em

resolver o problema, on

i em mesmo iniciaram o ca

minho de' retorno pela
BR-116.

"Tudo ocorreu de uma só vez", afirmou Joannis Soteris,
marinheiro grego de 2é) anos que se encontrav ii na casa das

máquinas ao ocorrera explosão. "Agarrei uma corda e saí
, "

como um macaco,. '

As autoridades não quiseram especular, sobre os motivos

da explosão e não estavam certas sobre a situação geral da
tripulação: Pelo menos dez dos 16 feridos se encontravam
em estado grave em três hospitais locais.

Um deles é um zelador que estava num edifício das

vizinhanças ao ocorrer a explosão. Todos os outros feridos

se encontravam a bordo, inclusive a mulher de um dos

tripulantes.

Juiz tenta evitar a,

corrupçoo de' l11enores
I,

famílias Cariocas que
trazem menores do inte

rior para empregá-las em

suas residências estão sob

o risco dê, em caso de

omissão que facilite a

corrupção dessas menores,
serem processadas pelo jui
zado de menores, confor
me advert ência feita hoje
pelo juiz Alirio Cavalieeri.

Diz ele que o hábito é

muito comum, e que tarn-

. quatro casos" em que foi
necessária a intervenção do

juizado para obrigar as fa

mílias a devolver as meno

res as suas casas, com des

pesas de passagem de avião

para elas e suas acompa
nhantes. É melhor deixar
'as moças no interior, me�
mo sem televisão, porque,

.

quando elas chegam aqui,
ficam deslumbradas, e de

pois criam problemas.

bém ocorrem caso s de ina

daptação dessas menores,

sendo necessário recambia

I as aos seus estados de ori

gem, as expensas das famí
lias responsáveis. Diz o juiz
de menores que é preferí
vel não trazer as moças do

interior, mas se isso for ne

cessário, os interessados,
f

devem cumprir as formali-
dades legais.

·SÓ este ano já tivemos

Piper cai logo ao
, ,

decolar em P .Alegre
Um aVIa0 Piper argentino, de prefixo LV-IYP; que

acabara de decolar do aeroporto Salgado Filho, de Porto

Alegre, caiu próximo ao Parque de Exposições de Esteio, a
20 quilómetros da. Capital. Os quatro tripulantes estão

-feridos.
O piloto argentino, de identidade ainda ignorada, e o

gaúcho Edu Alves Lopes encontram-se em estado .grave,

enquanto o co=piloto Júlio José Tello e o passageiro
Antônio Mário Rotundo, ambos argentinos" apresentam
ferimentos de menor gravidade. O avião se dirigia a Cruz

Alta, na região do Planalto Gaúcho."�1__L�EI_A_E,_m._VU_LG_U_E�O_ES_T_AD�O�J ColiSGO ,de' avioes em

pleno vôo mata oficial
ocorreu nas proximidades
da Base Aérea de Carríza

les, no Estado de Guarico,
centro do país .

Informou-se que dos'
, , .

exercícios participavam o

major venezuelano Gilbert
Guerrero Gomez e o.capi
tão do avião boliviano
Juan José Aguerrevere. O

primeiro morreu e o segun- ,

do conseguiu salvar-se sal-

Dois aviões militares
F-86- F, que haviam sido
vendidos a Bolívia, choca

.

rarn-se ontem em pleno
vôo, durante exercícios

tando de para-quedas.
Segundo as primeiras

'. investigações do Ministério
.das Defesa, é, possfvel-que j

�tlma . das bornbasojogadas
�

MICAL MINÉRIOS CATARINENSES' S/'A
'i

C.G.C. (MF) 83.64J,.347/001
RELATÓRIO DA DIRETORIA

j eh (i'

.militares. causando a mor

te de 'um oficial venezuela

no, segundo informou o

Ministério de Defesa. De

acordo com o comunicado

do Ministério, o aciden te

contra objetivos terrestres

tenha explodido m!li�o
próximo ao avião do ofi
cial venezuelano, desvian
do-o e provocando � coli

são.

Prezados Acionistas:
Em cumprimento às disposições legaiS e estatutárias, submetemos a apreciação e aprovacão de V.Sas., o Balanço Geral ultimado em 31 de dezembro de 1973, bem

como a Demonstracão da Conta de "Lucros e Perdas" respectiva.Íacompanhado do parecer do Conselho Fiscal.
Colocamo-n�s à inteira disposição dos senhores acionistas, para quaisquer esclarecimentos que por ventura julqaremnecessários ..

,

.,

Criciúma, 20 de março de 1974 I',
,

A DIRETORIA

BALANÇO GERAL EM 31 DE DEZEMBRO DE' 1973

Bomba-re,lógio pGe 'mil
soldados em pâni'co

A T I V O PASSIVO

EXIG(VEL - Curto Prazo
Fornece'dores
Contas Correntes
Fo+ha de pagamento e Contribuições a recolher
T i tu los Descontados
Diversos con tas credoras

IMOBIUZADO
.\. 3.219,51

108.491.81
1.270.005,66
407.612,54

6.1,70,77
402,739,43
90.000,00
27.067,13
62,110,76
28.430,84

2.405.848,45
818,322.54
"_------

1.466,840,66
1.142,29!i),24
206,365,02
405.775,96
149.953,66

Terrenos
Móveis e Utensilios
Maquinismos e Equipamentos
Veículos e Acessórios
Ferramentas e Formas

Benfeitorias e Instalações
Jazidas e Minas

Edil ícios e Construções .

Materiais de Laboratório

Equipamentos de Topografia e Sondagem
Soma:

'

REAVAL!A_çQ�.S: '.
DEPÓSITOS E CAUÇÕES: . \�

DISPON(VEL
"

--Caixa eBancos
REALIZÁVEL - Cur to Prazo

Duplicatas ã--Receber
Contas Correntes
Outros

"

, Estoques

Uma bomba relógio ex

plodiu na noite de ontem a

bordá de Jm navio militar
de Portugal, quando este

zarpava rumo a Guiné Por

tuguesa, com cerca de mil

soldados a bordo.
'

As autoridades portu
guesas disseram que quatro
soldados' ficaram feridos
I evernente e os danos cau-

sados na embarcação fo-
r am c onsiderados de pe,
q uena monta. A bomba,

ao que parece, de. pouca
potência, tinha sido colo
cada num dos camarotes

coletivos.

tário do Tejo, colocando

sua tripulação em pânico.
O barco" Niassa','de 9700
toneladas, foi construída

há 20 anos. As autoridades

informaram q,ue a embar

cação estava send o repara
da, dos danos sofridos, pa-

. 3,�71.234,54
EXIGI'VEL - Longo Prazo
'--Cõr:ilr"â'iõ de Financiamento

Banco do Brasi I SIA, 39.280,00

3224170.99
880,00

Capital 3,150.000,00
Correcão Monetária. Correção Monetária das
Obri qacões Heajustáveis do Tesouro Nacional.
Lucros Suspensos e Ações de outr as Empresas
Provisões
Para Dovedor es DUVIdosos
'p ara Depreciacôes e para Dcpr eciacões
si Heavabacões .

A explosão ocorreu

quando o barco zarpava do

porto de Alcân tara no es-

24.047,90 , 401.493,31
ra que possa zarpar ainda

hoje..832.124,31
398.717,95

427,6�

159,970,66 .

929.023,61
,

163.143,42
17,512,14

796,202,09

,

24,6�Q,94

819 690é�.?
, 1.231.269,89 4,395.804,72

. T8Õ6319,26SUB-TÓTAI.Minér,ios Brutos

I Produtos Prontos

Outras Matérias Pri mas

Explosivos Para Revendas

Almoxarifado
R,E�_L_!ZÁX_EL - Lonrjo Prazo

CONTAS DE COMPENSACÃO
··'TTtulos ,8-;:'" Cob;�-Ações Caucionadas,
Empréstili10S Contratados, Se qu i o s

Contratados e Locacões Con tr at adas
'

;,223,980,84

�
�
�---'"

9.030.300,1 Q

2.065,851,83

Dupl ique seus crigioais
eletronicamente pelo processo
Gestefax-Gestetner em
Camilli e Cia. Ltda.

1 22 768�43
417,300.00

'

Investi mentos
Parucipacões '

CONTAS DE RESULTADOSPENDE�TES
--DTversás Conlas·

,-_. ,

Lucros e Perdas

150,152,85

325,,041,54
244.835,83
.. �.

Resultado do exerc ício
569.877,37

7806319,26
Preju izo. do exerc icro anterior

SUB-TOTAL
CONTASDECOMPENSACÃO
·-S;-;;c:os- c/Cobranca; C�uc50 da' Dirru orio;
Co n t r a t o s p/ Empréstimos C/Gfllillllia,
Contratos de Sequros ç Con tr at os l.ocacão

TO T A 'j_ .•
1.223.980,84
9.(úó:300�i·0 TOTAl.

-----�--�---'-"---'--_ ..

DEMONSTRAÇÃ'O DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973
---�,-'-,-----_":'_------ ---;---_._--_

.._-- .......-_

CREDITODÉBITO

ENCARGOS DO E XE RC(CIO
.

Õ;�·��es;ls---Az.rr;�nislrl·lt,vrtS, Despesas com Vendas, Dt�SP(:SDS
Co rue rc r a i s , Desprsas corri Ppsqulsas,_ Dosnesns de

Benei icrarncn t o. 'Denr ec.acões r Despesas G('f[,!lS

IMPOSTQS E TAXAS
",

F'ederais, Estaduais. Municrpais
'FUNDO pARA DEVEDORES DUVIDOSOS
T O-T' A L

. . ..'. T

VrNOl'\S GERAIS 4.413.542,41
ÊXPORTAÇÃO' 2243470,15
õ"(TfRASR"EC-(ITÂS

----------,

FÚ=-íJF"RSÃO DO F'UNDO PARA Df\lEDORI'S DUVIDOSOS
PREJU(zÓbb EXÊ'RCI'étb

6.657.012.56
'22,857.20
18.391,98

3L5041.54
6,597,256,42

401425,92
24,620,94

'

7',·023,303,28

._-----�-_:_---,-_.. - .....
,

- ..

�-i�0233Õ3, 22T O,T A L .

Hnnrmur- Gu!�shio S,lrn

D1rf')1or· Ptl;sicJen L(_! Revended.rros -- Gestetner Duplicadores Limitada - Olivotti do Bra
sil S.A. -- Sharp d j Brasil - Pitnev - Bowes Máquinas Ltda -

Zornita -- I mprESSC)ré::S Off-Se! e acessórios

A�}Jra c')m Cred-IPESC

·1PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaIXO aSSInados n .."rnb'os do Consplhn Fiscal da MICAL - MINÉRIOS CATARINFNSES .S/A" 1endo f,x;'lmi�ado o RI'I"lól'lo da DirpLOriiJ"O B"lanco Geral

(�nc:errJd() enl 31 de Op-?p.ml)fo rlt, 1973. il co.nl,n de Lucros p. Pf'rdtls. (�OS f);lpP.IS p Livros dfl SOCil�d(HJ(:. ('nr.ontraram turlo em IWII(·:!ta ordr�m e são dp. ()ilrf?Cer que d�"!,,()

Sf'1 '.Ipt ovado pelíl ,}SSf�PlhIÓltL
)

t
, 1
� I'
, I
, I

,---------,

Rija A;aujo Figueiredo 9 -- F�);,f: 3980
Assistê:lcia Técnica fone 4717

CriClúmil (SCI, 20 ri" mmço de 1974

, Wisrn()r Costa LirnPt Filho Arl\liddo MilurO Pinto

,
'

.... ..:._;
-"--_ ... ", "_... ,"--,,,-- ..._--,-------�------___...----'-_. l,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�----------�--------------�--�--------------------���--[Santa Catar�I �� � �.__�O�ES�,T�AD�O�-�ll�,����ili�r�il�&�1�9���_-����sm�'_a,7
arde financia ,obras·da

Celesc em Santa Catarina

,"

"

As Centrais Elétricas de

santa Catarina' firmaram

convênio de financiamento

da ordem de Cr$

2.142.715,95 com o Ban
co Regional de Desenvolvi
menta do Extremo Sul, vi

;ando a exe'cução de obras

que possibilitem a melho

ria e ampliação do supri-:
menta de energia elétrica
em todo o Estado de Santa

Catarina. O documento foi

assinado pelos Srs, Osvaldo

Douat, presidente da Ce-
'

lese e Ary Canguçu de

Mesquita, diretor-superin
tendente da agência de

Florianópolis do Brde, e os

recursos são oriundos do

sistema Finep-Brde.
Segundo o convênio

ceie brado, a Celesc se pro

põe a executar 14 proje
tos, definidos no próprio
documento, que beneficia

rão diversas regiões catari

nenses no setor energético.
AS OBRAS

Os projetos a serem

executados pela Celesc são

os seguintes: sub-estação
de Caçador; sub-estação de
Videira., construção da li
nha de transmissão entre
Joinville e' São Francisco
do Sul; construção da li
nha de transrriissão entre

Chapecó e Xanxerê, inte-
.grando a região ao projeto
global de eletrificação do
Oestê catarinense, através
de urna linha-tronco de pe
netração, via São Joaquim,
Lages, Herval do Oeste e

Xanxerê até São Miguel do'
Oeste; construção das sub
estações abaixadoras em

Chapecó e São Francisco
do Sul; levantamento dos

principais elementos que
compõem o atual sistema

'

elétrico da Região Sul do
Estado, integrada por 32

municípios, visando a exe

cução de um plano global
de expansão para permitir
o crescimento do parque
industrial da área.

O documento estabele
ce ainda a realização de'
outras obras tais como o

"lay-out" geral e projeto
executívó completo da eta

ya de emergência e da pri
meira etapa' da sub-estação
do Balneário Camboriú; a

elaboração da disposição
geral das especificações e

do projeto executivo ele
tro-rnecâníco da terceira

etapa da sub-estação de
Herval do Oeste; "lay-out"
geral e projeto exeeutívo

completo da etapa de

emergência e, da primeira
etapa da sub-estação in

terligadora de Itajaí-Salsei
ro; "lay-out", e projeto
executivo da segunda eta

pa das seguintes sub-esta
ções: Joinville, Mafra e São
Bento do Sul; projetos elé
tricos das sub-estações de
Ibirama e Concórdia, esta

,
última em sua segunda eta

pa; elaboração de projetos
e ampliação da sub-estação
de Humaitá-Tubarão; e ins
talação de banco de capa
citadores na sub-estação de

Canoínhas, em sua primei,
ra etapa .

.

�. ACIB diz para a Câmara o

,que promoveu em

" Blumenau (Sucursal) -

Uma explanação das cam

panhas desenvolvidas .pela
; Associação Comercial e In
;

dustrial de Blumenau foi

feita pelo presidente do ôr

; gão de classe, Ruy Wille
, cke, na reunião de terça-"

, feira da Câmara Municipal.
"A convite do Legislativo
'blumenauense, o presiden
'te da ACIB participou d os

;\'debates da Mesa 'Diretora,
:�fomecendo posteriormen
te, os esclarecimentos de

;íinteresse aos vereadores:

_ WUlecke reivindicou em
'

, seu pronunciamento "me

lhorias para o setor de co

municações, destacando o

movimento para a constru- '

ção d e um aeroporto mo

derno na região, a reaber
tura da Estrada de Ferro e

a construção da Estrada
I Blumenau-Navegantes pela
margem esquerda do Rio

,

, Itajaí Açu. Solicitou ainda
melhoramentos na guarni
.ção do Corpo de Bombei
.ros, a introdução do horá
�rio livre no comércio e a

reclassificação das' tarifas
"de seguros.

, O assunto que mereceu

especial atenção foi o da
reabertura da estrada de
I.ferro, já' debatido na câ
mara' de Blumenau e que
�segundo o presidente da '

ACIB, está ganhando cor-

po junto aos poderes cons
tituídos das regiões inte
iessadas. Adiantou que em,
breve será remetido um ex

pediente aos órgãos com

petentes .oficializando-se a

reivindicação.

CASO DA REITORIA

O vice-presidente da Câ

�ra, vereador Gustavo
Zimmermann indagou so

bre as acusações feitas ao

presidente da ACIB que
teria se aproveitado do car-

Blumenau
go que ocupa, para interte
rir no processo de elabora

ção da lista sêxtupla para a

escolha do novo Retiro da
Furb.

, Ruy Willecke disse ape
nas que o seu voto foi

consciente, pOIS entendia

que não seria conveniente
vincular política 'aquele
assunto, visto que a Uni
versidade não depende so-'

mente da particípação fi
nanceira do Poder Público.

,

«"

SOCIEDADE CARBONfFERA BOA VISTA S/A.
CGC/MF. No. 83.647.156/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas 'da
"Sociedade Carbon ífera Boa' Vista SIA", para
reunirem-se em assembléia geral ordinária, a

realizar-se no dia 30 (trinta) do mês de abril do ano

de 1-974, às 10 (dez) horas, na sede social, a rua Dr.
Paulo Marcus no. 208/210, nesta, cidade, a fim de
deliberarem sobre a seguinte:

,

ORDEM 0'0 DIA
a) Relatório da Diretoria, Balanço, conta de

Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo, em 31 de dezembro de 1973;
bl Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;' ,

c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do

Conselho Fiscal.
Lo- dI Assuntos de interesse social.

Crici�ma (SC), 04 de abril de 1974
João Zanene - CPF 003515719

Diretor-Presidente
•

Jorge Cechinel - CPF 003506649
Diretor

FALECIMENTO

�CARLOS GASSENFERTH NETTO
Esposa, filha, genro, neta demais membros da família de Carlos Gassenferth

Netto agradecem sensibilizados a todos que 'compareceram no doloroso transe por

jq que passou e convida os parentes e amigos para ass istirem ao Culto que será

,celebrado, domingo, dia 14 do corrente às 9 horas, na Igreja Luterana, rua Nereu

Ramos. Por mais este ato de religião e amizade antecipadamente, agradecem.

•

CiA. DE ÁGUAS TERMAl S DO GRAVATAL

COMUNICADO
Em virtude das recentes inundações em Tubarão e regiões vizinhas,

Comunica que seus hotéis situados na estância Hidro-mineral das Termas
do Gravatal estão funcionando normalmente. '

Outrossim comunica que as rodovias de acesso às Termas encontram
se em perfeitas condições de trânsito.

A Diretoria \

�----
� _J

Universitáríos atuam

em Lages pelo Rondon
Lages(Sucursal) - o professor Claudio Alexandre

Fullgraf, coordenador estadual do Projeto Rondon,'
acompanhado do assessor Peter Johann Burger, esteve em

Lages mantendo contatos com autoridades locais definindo
as bases do co nvênio a ser celebrado entre a Municipalidade
e a Coordenação do Projeto Rondon para a próxima
operação do movimento. Na, oportunidade, os visitantes se

avistaram com os srs. Clito Zapellini e Manoel Nunes,
respectivamente, do Departamento de Saúde e de Educação
e Cultura de Lages, além dos srs. José Valgas Lima e Ademir
José Mandadori, do Projeto Rondon de Lages.
,O convênio definido durante o encontro, visa a

realização de atividades comunitárias no município de

Lages, através de universitários catarinenses em ação
integrada, que se dividirão em equipes interdisciplinares. O
trabalho será desenvolvido' em julho vindouro, dentro da

Operação Regional XIV do Projeto Rondon.
Na ocasião, o professor Claudio Alexandre Fulgraf

destacou o crescente inteteresse da população universitária
de Lages em contribuir para o desenvolvimento da região
serrana, "incrementando sua participação nos programas
comunitários da áre a". Também os representantes do

município de Lages enfatizaram o real interesse nas

,
atividades <b Projeto Rondon na região, "sabendo-se do

potencial representado pelo trabalho voluntário dos
universitários integrantes desse movimento".

Açougues"de Lages só

vendem carne de la.

As autoridades de Rio do Sul elaboram um programa
festivo para comemorar o 430. aniversário de

emancipação pol ítica do município. Os festejos,
que incluem cerimônias cívico-militares e inaugurações,

f

serão desenvolvidos na próxima segunda-feira.
.

Rio do Sul 43

anos

.

comemora

de fundaçêío na 2a.

,

Lages(Sucursal) - Apesar dos insistentes protestos da' Blumenau (Sucursal) - Nove grupos tea- cenada por 8 personagens; o Grupo Teatral

população lageana, os açougueiros resolveram trabalhar trais de vários municípios catarinenses já "Os Robsons" de Itajaí, com a peça "A

exclusivamente com a carne' de primeira, recentemente con f irma r am a sua presença no VIII Fes- beira do abismo' drama � de Valentin

liberada pela Sunab. A maioria dos comerciantes não tival do Teatro Amador de Santa Catarina. Schmoellen tendo no elenco 13 persona-

oferecem a carne de segunda, cuja tabela foi mantida pelo fté agora a cidade de Itajaí é a que apre- gens e o THEJO, Teatro de Joaçaba e Her-

órgão controlador, alegando falta do produto, mantendo .

s enta . o maior número ue mscritos, cóm val D'Oeste que apresentará "Pigmaleoa",
em, estoque apenas a carne de primeira que é vendida a 20 três representantes, seguido ue Blumenau e comédia de Millor Fernandes - rnelodra-

cruzeiros o quilo. Florianópolis c0II,l" dois, respectivamente. ma humorístico - com um elenco de 4 per-

São poucos os açougueiros e proprietários de fiambrerias A maior parte das peças é do gênero co- sonagens. O Grupo Fênix de Blumenau,
e supermercados que apresentam a seus fregueses o motivo média, algumas de autoria de grandes no- representando a Fundação Universidade

real da inexistência nos balcões frigoríficos da carne de mes do teatro nacional como Millôr Fer- . .. "

segunda. Estes alegam que deixaram de trabalhar com o d P dr BI h H' bé
.Regíonal de Blumenau, particípará com

nan es e e o oc. a tam em' os auto- "Qu ," 'di d M
produto tabelado, porque "só temos pr ejuízos em negociar res de dramas como Roberto Freire.

em casa quer casa, come a e ar-

d d
tins Pena, com elenco de 9 personagens. A

com a carne e segun a, apesar da procura ser bastante PEÇAS INSCRITAS F

maior",
Associação Artex Social Cultural e Espor-

Entre os grupos participantes figuram o

MAIS LIVROS
tiva, de Blumenau, encenará "Os Divor-

Grupo Teatral Folk, de Itjl aí, que encenará '
'

O Instituto Nacional do Livro acaba de colocar à "O Paranóico de Siracusa", de Guilherme
ciados", I comédia de Eurico Silva, interpre-

disposição o Departamento de Educação e Cultura de Lages de, Figueiredo & José Darcy, do gênero
tada por 9 personagens.

um lote de 23.522 livros. A liberação dos exemplares, arena, com um elenco de 7 personagens; o
segundo informações da Prefeitura de Lages, é decorrente Teatro Experimental Universitário -

de convênio celebrado entre a Municipalidade e o INL, TEUFSC - de Florianópolis, com a peça
dentro do Programa do Livro de Ensino Fundamental do Quarto de Empregadas" , drama de Ro-

.

Ministério da Educação e Cultura. Este material, que deverá berto Freire, interpretada por dois persona-
ser enviado a Lages na próxima semana, será utilizado nos gens; o' Grupo Teatral "Independentes" de
estabelecimentos de ensino oficiais do município ainda no União da Vitória com "Essa Mulher é Mi-
corrente ano letivo. nha", comédia de R. Magalhães Júnior, en-

Rio do Sul (Correspondente) - A Pre
feitura Municipal de Rio do Sul já está ela
borando a programação a ser cumprida na

próxima segunda-feira pelo transcurso, dO
430. aniversário de emancipação política
do município.
Diversas cerimônias cívico-militares
serão cumpridas no dia 15 do corrente,
bem como inaugur ações e competições es

portivas.

'PONTE PÊNSIL
A Secretaria de Obras da Prefeitura de

Rio do Sul iniciou os trabalhos pr elimina
res para a reforma e _ampliação da ponte
pênsil que dá acesso ao Bairro Cantagalo,
nas imediações da Faculdade de Adminis

tração de Empresas. Os trabalhos consisti
rão na ampliação do leito da ponte em mais
100 metros, permitindo acesso de pedestres
nos dois sentidos simultaneamente.

De outra parte, continuam em ritmo
Dentro do programa oficial, consta a acelarado os trabalhos de calçamento da

instalação oficial do Distrito Escot � iro de ladeira denominava Vereador Adolfo Frích
Rio, do Sul, englobando unidades de 25 neckt. A obra de pavimentação daquela via
municípios do Médio Vale do Itajaí. O ato pública foi iniciada há cinco dias e o Prefeí

eS:á programado para 19 horas de segund�- to Danilo Lourival Schrnidt espera,in�ugu
ferra no anfiteatro da Faculdade de Adem-

.

rá-la segunda-feira, dentro do programa co-
-

nistração de Empresas do Alto Vale' do memorativo da passagem do 430. aniversário

Itajaí. de.emancipação política de Rio do Sul.

Festival de
iá tem 9

Teatro Am'ador
• •

grupos Inscritos

Outro grupo de Itajaí é o Arte Drarna

que apresentará a pela "Morre um Gato na

China", comédia de Pedro Bloch, com três

personagens. O último grupo inscrito foi o
da Associação' e Teatro Amador Próspera
da cidade de Criciúma, que ainda não reme

teu o "script" da peça com que vai parti-.
cipar.

MINERAÇÃO SULBRASILEIRA S/A
,

'

Prezados Acionistas:
Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos à apreciação e aprovação de V.Sas., o Balanço Geral u'ltimado em 31 de Dezembro de 1973

bem como a demonstração da conta de "Lucros e Perdas" respectiva, acompanhados do parecer do Conselho Fiscal.
Colocamo-nos à inteira disposição dos senhores acionistas, para quaisquer esclarecimentos que por ventura julgarem necessários,

Criciúma, (SC) 20 de março de 1974

A DIRETORIA

,

C.G.C.(MFI 84.292.119/001
RELATÓRIO DA DIRETORIA

ATI VO

BALANÇO GERAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973

PASSIVO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973

----------------------�D�É�B�I�T�O�-------------------,--��--���-=��::==��-=��::�-------------CRÉDITO

IMOBILIZADO
Terrenos
Móveis e Utensflios
Ferramentas e Formas

291,65
23,72
999,10

12.328,23
1,00

1.028,05
26,80

452,58
15.151,13

140.289,88

Benfeitorias e Instalações '..

Jazidas - Decreto de Lavra no. 49.633
Edifícios e Construções' . . . . . . .

Equipamentos de Topografia e Sondagem
Maquinismos e Equipamentos

Soma:

REAVALIAÇÕES:
DISPONIVEL

Bancos ...

REALlZÁV'EL - Curto Prazo
-

Duplicatas a Receber

Estoques
REALIZÁVEL -, Longo Prazo
Investimentos

Participações
CONTAS DE RESULTADOS PENDENTES

124.625,00
473,86

4.495,99
1,60

Diversas Contas
Lucrose P�rdas
Resultado do exercício

Preju ízodos exercícios anteriores
SUB-TOTAL
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

Ações em Caução e Sul banco c/Não Optantes
T OT A L:

31.219,14
100.269,07

EXIGIVEL
3.768,45

142.009,67

15.246,56 161.024,68

160.000,00
50.59/,44

946,84
35.856,13

917,10
9.274,77 257.592,28

, 418.616.96

E NCARGOS DO EXERCICIO
Despesas Administrativas, Custo de Extração, Despesas com

Pesquisas e Depreciações , ,.

IMPOSTOS E TAXAS
Federais e Municipais . . . . . . . . . .

FUNDO DE EXAUSTÃO DECRETO LEI 1096/70
TOTAL:

Forn ecedores
Contas Correntes
Folha de pagamento, Impostos e Contribuições
a recolher

(.441,011.973,57

NÃO EXIGIVEL
CapItal
Correção Monetária
Correção Monetária das Obrigações
Reajustáveis do TesourosNacional
Fundo de Exaustão Decreto-Lei no. 1096170
Provisões:
Para Depreciações
Para Depreciações s/Reavaliações

Henrique Gueshio Sato
,

Diretor-Presidente
.Siuzi Nakano
Diretor-Técnico

.

Os abaixo assinados, Membros do Conselho Fiscal da MI N ERACÃO SULBRASI LEI RA SI "

,
.

'

encerrado em 31 de Dezembro de 1973, a conta de Lucros e Perdas e os p
.'

I' d 5 ied
A., t�ndo examinado o Relatório da Diretoria, o Balanço Geral

ser 'aprovado pela Assembléia.
' s papers e i.rvros a ocre ade, encontraram tudo em perfeita ordem e são de parecer que deva

Criciúrna, 20 de março de 1974

Wismar Costa Lima Filho

125.098,86
SUB-TOTAL

4.497,59 CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Caução da Diretoria e F:G.T.S.C/Não Optantes 2.150,75

117,72

131.488,21
418.f?16,96

2.150,75
420.767,71 T OT A L: 420.767,71

139.292,04 161.155,59

RECEITAS
Vendas
Diversos

161.095,82
59,77

17.226,56 PREJUIZO VERI FICADO NO EXERCICIO
35.856.J1 ' _____
192.374.73 I TO T A L: ----1-9-2-.3-7-4-,7-3

31.219,14

Alberto Geraldi
Diretor-Comercial

Valei C,ampolino Costa
Tec.Contab. CRC.SC.N. 6322

PARECER DO CONSELHO FISCAL

. '

Celso Pereira da Silva Arivaldo Mauro Pinto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Av�í figueir�n$e \

Gerson está mais uma vez cotado psrs
aparecer na equipe titular-

\

Agora ele pode substituir Vilela,
, que tem problemas de menisco

no joelho direito. Só depois do coletivo
de hoje, em 'palhoça, é que

Jorge Ferreira vai decidir quem joga
'

I •

Lou,riva'l está fora
do jogo de sábado e
IVilela é dúvida

M esmo que Jorge Ferreira 'não poderá jogar, mas acontece que Vilela

quisesse fazer alterações na equipe está receoso é não seia sua reação."
para não dar satisfações ao apelo da ' Souza também não participou do

torcida que reclama a ausência de 'ex- coletivo de ontem, pois sofreu um esti

titulares � para ratificar seu ponto de ramento na coxa e foi fazer tratamen
vista de que o time jogou bem contra o to no Hospital. Seu caso não é grave, e

Fluminense, por força das círcunstân- sua escalação é garantida.
cias ele será óbrígado a processá-las.

Lourival foi defmitivamente vetado

pelo departamento médico e Jorge já
.

confirmou o retorno de Rogério como

líbero. Mas o que está preocupando
mais o tremador é Vilela. Ontem ele

apareceu no clube e depois de exami
nado pelo médico Luiz Carlos Espín
doIa, foi para' o, Hospital de Reabilita

ção fazer tratamento, já que a luz no

Avaí foi cortada. Espíndola não garan
te a presença de Vilela contra o Atléti
co: "Seu caso é o mais sério de todos.
Vilela está com problema de menisco e,
ele já sabe, o que é pior. Vou ter uma

coriversa 'séria �om ele e dizer-lhe que

zagueiro,
Os titulares com Ubirajara, Jaico,

Ai Prudente, Gerson e'Orivaldo; Ro
gério, Zenon e Toninho; Ademir, Lica
e João Carlos venceram com facilidade
os reservas de Rubens; Sabará, Edson, .

Djalma e Carlos Roberto; Veneza e

Martoni; Paulo Roberto, Paulo Garça,
Hercílio e Juti por 4 a O.

O'ponteiro está ameaçado de flão via/ar com o Figueirense

AMADORISMO

Futebol de salão já
tem chaves definidas

COLETIVO Com a saída de Balduino

depois dos vinte minutos (tinha hora
marcada na Reabilitação), o time titu

lar caiu um pouco de produção, pois
Toninho que recuou para jogar no seu

lugar não conseguiu armar as jogadas
pela esquerda e manter o mesmo

ritmo. Em compensação Lica, que co

meçou entre os reservas, jogou no lado
de Zenon e ,foi o maior destaque do

coletivo. Dca' fez de tudo. Driblou,
lançou, fez boas tabelas com Zenon e

ainda marcou um dos quatro gols. Ger
son na quarta zaga não comprometeu e

caso Vilela não jogue ele será o quarto

Hoje à tarde, no campo do Guarani
na 'Palhoça, Jorge fará outro coletivo e

defmirá .o time que sairá jogando con

tra o Atlético. As dúvidas do treinador
são no gol, na ponta de lança e ponta
esquerda, mas pelo que apresentaram
ontem os titulares, com a entrada de
Souza no lugar de Jaico, e BalduiÍlo no

de Toninho, dificilmente Jorge Ferrei- "

ra alterará o time. João Carlos deverá

continuar na ponta esquerda, Lica na

ponta de lança e no gol o únido pro
blema: Rubens ou Ubirajara.

Sob a presidência de Fausto Silva, a diretoria da Federação
Catarinense' de, Futebol de Salão esteve reunida para aprovação do

regulamento do çampeonato citadino.

Se inscreveram nove equipes para as três categorias obrigatórias
- adulto, juvenil e infantil. O campeonato foi dividido em duas

chaves, sendo uma com quatro equipes tendo o sorteio apontado o

Colegial e Celesc (cabeças de chave), e os novos participantes - Besc

e Cotesc.
A outra chave tem Cupido e Volante (cabeças de chave) e a

inclusã� . do IEE, Clubes de Oficiais da Polícia Militar e Clube 6 de

Janeiro O certame será disputado em dois turnos, com as duas chaves

jogando entre si; sendo que sobrarão dois vencedores de cada chave

para um quadrangular final.
PROVA RÚSTICA'
A Prefeitura Municipal de Rio do Sul organizou para às 19 horas

da próxima segunda-feira, uma "Prova Rústica de Atletismo", com
um percurso de 10 mil metros; quando' estarão participando
fundistas de (várias cidades do Estado. A competição faz parte dos

festejos do 430. ano de emancipação política do município, com
prêmios aos cinco primeiros colocados.

CAMPEONATO DE UGHTNING
-Somen t e um barco catarinense estará participando do

Campeonato Centro-Sul de Lightning que se realiza em São Paulo,
com início amanhã. A tripulação é constituída de Walmor Soares,

\ Valério Soares e Antonio Dondei, que seguiram ontem para São
Paulo levando ó barco de reboque.

SUL OPTIMIST
O Campeonato Sul-Americano de Optimist se inicia amanhã no

Iate a�be do Rio de Janeiro e Santa Catarina está representada por
14 garotos do Veleiros da Ilha e do UC.

Afonso quer trazer
escolinha do Coritiba

Com a participação de 24 equipes foram encerradas
ontem as inscrições da primeira Mini Copa Cidade de
Florianópolis, patrocinado pelo Departamento Amador
do Avaí Futebol Clube.

Na manhã de ontem, após o coletivo dos titulares, o
massagista Afonso" que está coordenando e é o

responsável direto pelo torneio, -deixou os problemas da
enfermaria de lado e foi ultimar os preparativos da Sua

Mini Copa. A partir de hoje, Afonso estará expedindo os

ofícios confirmando todas as inscrições e dando as

normas do 'torneio.
Serão divididos em seis chaves com quatro equipes,

classificando-se duas em cada para a fase semifmal. Avaí,
Promenor, Educandário 25 de Novembro, Colégio de

Aplicação, Colegial e Figueirense são os cabeças de
chave.

. A Mini Copa tem seu início previsto para o dia 22 de

junho e a partida inaugural será entre o Avaí e os dentes
de leite do Coritiba, especialmente convidados e que
deverão confirmar ainda hoje a sua apresentação.

'

Os dentes de leite do Avaí, que já realizaram 40

partidas e perderam somente 4, tremam diariamente às
17 horas sob a orientação de Acácio. Depois da física, os
garotos fazem massagens e sauna, a exemplo dos
titulares.

Os dirigentes do Avaí estiveram no Palácio ontem de manhã
A.Rocha de São Paulo
'lidera Zonal de Xadrez

I

Prosseguiu na noite da última terça-feira, com a realização da
3a. Rodada, o Torneio Zonal Sul-Brasileiro' de Xadrez Individual,
que vem se desenvolvendo nesta Capital, no Clube Doze de Agôsto e

cujos três primeiros classificados, obterão o direito de disputar o

410. Campeonato Brasileiro da modalidade.

Fonam os seguintes os resultados da 3a. Rodada: O paulista
Antonio Rocha, ex-campeão brasileiro, venceu o gaúcho Paulo
Sérgio; Airton (SP) perdeu para Correa (PR); Renor (PR) venceu a

Crespo (RS); Luiz Carlos Halfpa(SC) foi derrotado por Chaves (SP);
Martim ·Afonso de Haro (SC) derrotou João Ba'tista Ribeiro Netto
(SC); Herbert (SP) perdeu para Trois (RS); An tônio Carlos Scherer
(SC) venceu Bittencourt (PR) e Pereira (RS) perdeu para Midugno
(RS)..,'

CLASSIFICAÇÃO
Com os resultados dos jogos da 3a. Rodada, passou a ser a

�eguinte a classificação dos participantes do Zonal Sul-Brasileiro:
lo, lugar - Antônio Rocha (SP), com 3 pontos; 20-50. lugar -

Silvio (SP), e Suniê, Renor c Correa, todos do Paraná, com 2,5
pontos cada um; 60-90. lugar ., Trais (RS), Paulo Sérgio (RS);
Chaves (SP) e Martim A. de Haro (SC), todos com 2 pontos;
100,-150. lugar - Airton (SP), Midugno (RS, Scherer (SC), Crespo
(RS), Ribeiro (SC) e Halfpap (SC), todos com I ponto; 160-180.
lugar - Pereira (RS), Bittencourt (PR) e Herbert (SP), com Zero

ponto.
O Torneio prosseguirá hoje, às '19h30m., no Clube Doze de

Agôsto.

Colombo entregou
escritura do A,Konder
o governador Colombo Salles assinou na manhã de

ontem, às llh30m. no Palácio dos Despachos, a Escritura
Pública de Alienação de imóvel, concedendo ao Avai
Futebol Clube a propriedade do Estádio Adolfo Konder.

.

Na oportunidade, o presidente do clube, Fernando
Bastos agradeceu a Colombo Salles e ao secretário Orlando
Bértoli, o apoio que o governo do Estado vem prestando ao

representante de Santa Catarina no campeonato nacional dê
clubes.

O governador por sua vez, reafirmou que o governo
estadual continuará conce den do, dentro de suas

po ssíbfli dade s, o estímulo ao esporte catarinense,
especialmente ao Avai . que está representando Santa
Catarina este ano no campeonato nacional.

Além do governador, secretário Orlando Bértoli e de'
Fernando Bastos, estiveram também presentes ao ato, o

presidente do Conselho Deliberativo do Avai, José,
Matusalém Comelli, o presidente da Federação Catarinense

de Futebol, José Elias Giuliari, membros da diretoria e

imprensa:

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
cones: 6520 - .&368

exala.

.I'

I
'I

)

Lauro dispensou
rnassaqstapor
causade Marcos

O Figueirense viaja segunda-feira à tarde para Sã
'

dando início a sua excursão de 16 dias' por gra
ao PaUlo,

interior paulista e' talvez não possa contar com m�dos do
Marcos, responsável direto pelos gols do cf bogadoramistosos realizados. • ,u e nos

No treino físico de terça-feira o jogador senti
.

esquerda, sendo atendido pelo médico Rube
U a COXa

Ontem à tarde, durante o coletivo, Marcos voltou
ns G��.

mesmo local. Foi novamente atendido pelo médica sentiro
a ca,�1I.'0 mas não teve condições de contínuar, ind�' Voltou,
vestiários para tratamento. .' . para Os

Quem ficou bastante irritádo com a situação dfoi Lauro Búrigo, que bronqueou Com Os 'mem� anela
departamento de futebol. O jogador esteve pela m r�,doclube para tratamento, mas como não tinha água noan ,�o
ele voltou para casa. E a bronca de Lauro foi em �stadio
mas.sa��t� Lega. HSe n�o tinha água no estádio eleClIUa do
ter iniciativa e consegui-la em outro local. O jogád d�vena
não pode ficar 'sem tratamento. Logo o. Marcos, o�oe qUe

que vem fazendo os gols do time"., mem

� irritação de Lauro refletiu em cima do diretofutebol, tendo Dumiense dispensado Lega e imediatam� de
mandou que' Lauro .mandasse buscar o massagista

nte

Juventus de Rio do Sul, cujo ordenado será d gdocruzeiros.
.

, e 00
A equipe titular, que atuou de camisas amarelas c

.

Oneide, Elton, Jailson, R.c:berto �ilva e. Pinga; Jorge Lu��Izalto; Marcos .(Caco), TIao, JaCl e Britinho, só conseguiurender o desejado no segundo tempo, depois de muit
insistência do treinador. Com camisas preta e branca Ald

a

D�o, Ademir, Adailton, Eliseu e Raulzinhn; Mirandmhao�
Gilson; Marcelo, Edson, Caco (Artur) e Feijão, os reservas
,exi�am bastante dos titulares, principalrnents a dupla de
melO campo.

'

.

Hoje ha�era maratona para todo o plantel, sendo os
Jogadores dispensados amanhã e voltando a trabalhar no
sábado. '

SELEÇÃO

Selecao fez ontem
O seu melhor coletivo

Waldir Perez do São Paulo e Eurico do Palmeiras são
os novos jogadores convocados' para a Seleção Brasileira
preenchendo desta forma a lista dos 40 atletas.

A Seleção realizou na tarde de ontem no Maracanã o

sexto coletivo da fase preparatória para a Copa do
Mundo, e o treino foi considerado por Zagalo como o

melhor de todos, sendo a primeira vez que os titulares
venceram os reservas, marcando três .gols no segundo
tempo do conjunto.

As equipes ,formaram assim: Titulares - Leão; Zé

Maria, Luis Pereira, Piazza e Marinho (Botafogo);
.Carbone, Rivelino e Paulo Cesar (Flamengo); Jairzinho,
Mirandinha (Leivinha) e Edu. Reservas .; Wendel

(Renato); Nelinho (Narciso), Marinho (Santos), Alfredo
e Marco Antonio; Lopes, Paulo Cesar (Inter) e Ademir;
Valdomiro, Leivinha (Eneas) e Dirceu.

O primeiro tempo, que teve a duração de 36 minutos

corridos, como das outras vezes mostrou as mesmas

falhas na equipe titular. No segundo, que teve a duração
de 27 minutos, Zagalo colocou Leivmha no lugar, de

Mirandinha na equipe titular. Nos reservas, Eneas no

lugar de Leivinha e Narciso no de Nelinho.
Com a entrada de Leivinha, a equipe titular voltou

com melhor atuação e ,também com melhor poder
ofensivo, com Rivelino, Paulo Cesar (Fla) e Marinho

(Botafogo) fazendo boas triangulações, obrigando
Renato a fazer difíceis, defesas, enquanto que Edu,

aproveitando a inexperiência de Narciso, ficou livre e

fazendo boas jogadas para o gol.
Aos cinco minutos, numa boa jogada de Marinho,

entregou a Edu que driblou vários jogadores e deu para
Paulo Cesar (FIa) marcar. O segundo gol, \ aos ,11,
também foi de Paulo Cesar na melhor jogada do coletivo.
Aos 27 minutos, Leivinha fez o terceiro numa excelente

jogada de Marinho (Botafogo). Hoje a 'Seleção faz

trabalhos físicos no Itanhangá Golf Clube.

Nacional

Nacional teve quatro
jogos ontem anoite

A oitava rodada do campeonato nacional foi iniciada I

na noite de ontem Com a realização de quatro jogos.
Pelo grupo A, Olaria 1x2 América (Natal). No �po Bi
Ceará 2xl Ceub São Paulo 2xl Esporte ReCIfe [x

Portuguesa. No' sábado a' rodada será com piela'
da com os seguintes, jogos: grupO A

Fluminense x Grêmio, Internacional x Fl�me�go,
Coritiba x América (GB), Avaí.x Atlético (PR), Vit.óna;
.Vasco, Remo x Olaria, Tiradentes x BalUa, Itabalan:s x

Botafogo, Desportiva x Paissandu. Grup� � - San!
x

Cruzeiro, Guarani x Nacional, AtleÍlco (MG)
x

C oríntians, Santa Cruz x Portuguesa, Fortaleza
Palmeiras, Alagoano x Ceub e Operário x Rio Negro.

l
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Governo libera verba para
)

reconstruir ferrovia em se

o transporte de carvão está interrompido. Os triZhos não resistiram à enxurrada.

o Presidente Ernesto Geisel aprovou ontem a destinação
de uma verba especial de Cr$ 140 milhões ao Ministério dos.
Tran�portes para ser apl icada na 'reconstrução e

modernização da estrada de ferro Teresa Cristina, destruída

pelos recentes temporais que assolaram Santa Catarina..
Para a eletrificação da ferrovia, foi aprovada igualmente

a inclusão, na proposta orçamentária para 1975,da.parcela
de Cr$ 66 milhões conforme exposição de motivos do

Ministro do Planejamento, Sr. João Paulo dos Reis Veloso.

A decisão do Presiderite da República possibilitará o

início imediato do plano de obras do Governo Federal, para
a recuperação do sistema viário de Santa Catarina, também
no que diz respeito às rodovias danificadas pelas enchentes,
que se verificaram em todo o Sul do País.

Consoante esse programa, serão aplicados. Cr$ 75

milhões nas obras de recuperação das rodovias BR-I01 e

BR470, nos trechos que atravessam o Estado. Os recursos

serão provenientes da estimativa de receita apresentada,
pelo Departamento Nacional de Estradas de Rodagem.

Sul tem novo prazo

para declarar, o IR
O delegado da Receita

Federal em Florianópolis,
Sr. Jairo Lisboa. informou
ter autorizado a prorroga
ção do prazo para recolhi
mento das declarações do
I mposto de Renda dos
contribuintes residentes
nos municípios do Sul do Disse ainda o Sr. Jairo
Ista do afetados pelas'. Lisboa que por enquanto
inundações. Essa medida ainda não foi fixado o tér-

visa a permitir aos contri
buintes do Imposto de
Renda, pessoas físicas,
cumprir suas obrigações
fiscais sem que lhes sejam
impostas multas ou juros
de mora.

tino da' referida prorroga
ção para os contribuintes
da cidade de Tubarão, a

qual .porêrn, expirou on

tem nos demais municí
pios atingidos pelas inun

dações.
ISENTOS
Todas as' pessoas cujos

rendimentos no ano passa
do não ultrapassaram Cr$
10.700 (que deverão apre
sentar o modelo B de de
claração), ou as que não
têm imposto a pagar, po
dem apresentar suas decla
rações de rendimentos até
o dia 29 do corrente mês.

Ressaltou ainda o delegado
da Receita que "mesmo os

contribuintes mão isentos

que porventura ainda não
tiverem .apresentado suas

declarações, podem fazê-lo
em qualquer outra oportu
nidade, havendo apenas
cobrança de juros de mora
a razão de 1% ao mês. Po
rém, acrescentou o delega
do, é melhor que o contri
buinte se apresente espon
taneamente, pois no caso

de haver intimação é co

brada uma multa corres

pondente a 50% do impos
to devido".

Através de equipamentos modernos, a empresa produz 250 mil garrafas de Coca-CoZa e Fanta por dia.

Diretores e.funcionàrios comemoram os 5 anos JI1p.is[ábricas serão implantadas no Oeste e Vale do Itajaí

Águas ainda isolam

bairro em 'Tubarão

Falta de energia leva

Lages (Sucursal) - O constante racionamento de energia
elétrica em Lages, que.é uma das consequências das

inundações que atingiram as instalações da Sotelca, em

Tu barão, está causando sensível queda na produção
industrial do município. A informação foi prestada por
dirigentes. da Associação Comercial e Industrial de Lages,
que já solicitaram providências d os órgãos responsáveis.

Em decorrência de tal situação, o Sindicato dos
Madeireiros e Associação Comercial e Industrial de Lages
enviaram memorial às autoriddes federais e estaduais

pleiteando a dilatação dos prazos estipulados por lei para o

cumprimento dos compromissos fiscais e bancários.
Acreditam os industriais que somente desta forma é que se

poderá amenizar a situação das empresas de Lages.
A queda da produção, segundo informações prestadas

por . dirigentes da Associação Comercial e Industrial,
acarretará sérios prejuízos para as próprias empresas e

Governos, já que o recolhimento ICM e IPI deverá sofrer
baixas.

A produção de papel, cujo maior centro industrial do
Estado é Lages, está semi-paralisada. As indústrias já se

comunicaram com a direção da El etrosul no sentido de
tomar conhecimento do perfodo em que os municípios do

planalto terão que suportar a racionamento de energia.

Tubarão (Sucursal) - O nível das águas nas

localidades situadas à margem esquerda do rio Tubarã?
ainda atinge a 20 centímetros de altura, constituindo-se
num entrave ao acesso às residências e casas comerciais,
que estão há três semanas isoladas" A Prefeitura
informou que não há condições de tornar aquelas áreas

acessíveis, em virtude de as águas, que ainda as

dominam, formarem uma continuação do rio Tubarão.
Com a chegada de máquinas do DNOS ontem de

manhã, as autoridades municipais acreditam que estes

problemas poderão ser solucionados. O Grupo Escolar

Henrique Fontes continua isolado. Ao verem da outra
.

margem do rio as carteiras jogadas nos corredores do
e duc andário e os vidros destruídos, os dirigentes
educacionais de Tubarão adiantaram que haverá
necessidade de se conseguir um outro local para permitir
os alunos do Grupo Escolar Henrique Fontes de
terminarem o ano letivo.

A hipótese levantada por populares, sobre a existência
de corpos nas localidades on de a água mantém-se num

nível alto, foi afastada pelos bombeiros, ao explicarem
que os moradores daquelas áreas abandonaram suas

residências quando as águas ainda não haviam atingido a

um nível comparável com o atual.

Lages a produzir menos

fs�f�LU BOZANO, SIMONSEN DE INVESTIMENTO S.A.

BOZANO,· SIMONSEN S.A. CORRETORA DE CÂMBIO E

VALORtS

CATARINENSE DE REFRIGERANTES COMPLETA

5 ANOS E IMPLANTARÁ MAIS DUAS FÁBRICAS
Ao completar cinco anos de atividades, a Catarinense

de Refrigerantes anuncia a implantação de mais
duas fábricas de Coca-Cola e Fanta para poder

atender ao aumento do número de consumidores.

têm o prazer de comunicar ao público em geral que
credenciaram como seu representante nesta Capital a

�moritz s.a.
. W corretora de cambio e títulos

? Felipe Schmidt, 58 conj. 30fi
Tel. 37-46 - Florianópolis,SC.

LETRAS DE CÂMBIO RECIBOS E
CERTIFICADOS DE' DEPÕSITOS BANCÁRIOS
COMPRA E VENDA DE AÇÕES NAS BoLsAS DE
SÃO PAULO E RIO INCENTIVOS FISCAIS
FINANCIAMENTOS.

é norma da empresa norte-america
na.

MATÊRIA PRIMA
Com exceção do concentrado que

é fornecídç pela Coca-Cola a todas
as suas concessionárias, a Catarinense'
de Refrigerantes utiliza o açúcar Cris
tal e a água.. O açúcar, antes de ser

utilizado, passa por um processo de

clarificação, o mesmo ocorrendo com
a água, que recebe um tratamento
dos mais rígidos. Misturado com o

concentrado, o açúcar transformai
se num xarope, ao qual é adiciona

da lima quantidade certa de água car
bonato (com gás). Pronta a substân

cia, o produto é distribuído através

de. equipamentos eletrônicos às garra
fas, que, após serem enrolhadas, são
transportadas para os centros consu

midores.
250 MIL DIÁRIOS
A

.

produção diária da Catarinense
de Refrigerantes atinge a 250 mil

garrafas diárias, que não atende satis

fatoriamente às exigências do merca-

,

. do consumidor, cujo maior centro é a

Grande Florianópolis. O plano de ex

pansão da empresa requer a descen
tralização da produção para tomar

mais econômico o transporte, já que
Santa Catarina ainda carece de meios
de comunicação. Uma fábrica no

Oeste e outra no Vale do Itajaí, aten
derá em definitivo a necessidade de
atendimento da população com uma

maior produção.
ALTA QUALIDADE
Com duas qualidades de produto

- a Coca-Cola e a Fanta, a empresa
põe o produto à venda no mercado
através -de três embalagens de tama
nhos pequeno, médio e grande, este
último conhecido por litro. Embora
já com um consumo em larga escala,
a Coca:-Cola tornou-se popular em to

, do Estado quando, através da música e

de imagens. sensíveis, lançou sua

publicidade em todo o País. Hoje, a
frase "O que é que é" é mais do que
um símbolo do produto mais bem
vendido no Brasil, particularmente
em Santa Catarina.

EXPÁNSÃO AINDA ESTE ANO
Em Chapecó, onde a Catarinense

de Refrigerantes inicia em setembro
o seu processo de expansão..a fábrica
de Coca-Cola e Fanta reunirá uma

área de 21.000 metros quadrados,
sendo 8 mil metros quadrad� de,
área construída. Sua produção inicial
será de 150 mil garrafas diárias, mas
sua construção permitirá a multipli
cação da produção quando o merca

do consumidor exigir. Nó Vale do

Itajaí, a empresa pretende implantar
uma outra fábrica de cinco mil me
tros quadrados numa área de 24 mil
metros quadrados. Sua produção 41i
cial será de 250 mil garrafas diárias.
O local ainda está sendo estudado.já
que o problema de infra-estrutura
constitui a maior preocupação da fir
ma.

Com 99 empregados diretos e 13

contratados, a empresa trabalha du
rante as 24 horas diárias. Possui-uma
frota de ve.culos e 66' distribuidores
que são supervisionados pelo seu

Departamento de Venda.
A Catarinense de Refrigerantes

constitui-se de 23 acionistas catari
nenses. Sua diretoria está assim for
mada:Diretqr-Presi dente, Hercílio
Collaço; Diretor-Técnico, Teodoro,
Brüggmann e Diretor-Gerente, Alor
Tissot.

Na Churrascaria Ríosulense, ·no·
Estreito, diretores e' funcionários da
Catarinense de Refrigerantes confra
ternizaram-se pela passagem dos cin
co anos de existência da empresa. Na ,

ocasião, foram entregues distintivos a

funcionários que trabalham há cinco
anos na firma.

Fundada por empresários catari

nenses e utilizando na execução e de
s eh volvimento dos seus trabalhos
mão-de-obra local, a Catarinense de

,

Refrigerantes completa cinco anos de

atividades, o que equivale a uma pro
dução superior a 50 milhões de garra
fas de Coca-Cola e Fanta.Sua área
de consumo corresponde a mais de
60% do Estado, ou seja, todo o lito-

.

ral catarinense e mais o Vale do Ita

jaí, Sul e Planalto Norte e Sul. So
mente o Oeste é que está sendo abas
tecido pela empresa gaúcha. Mas, em
setembro a Catarinense de Refrige-

. rantcs deverá inaugurar urna.'iãbrica
em Chapecó para produzir( 150 mil

garrafas por dia. Este novo e�preen·
dimento deverá atender as necessida
des do mercado consumidor de todo
o Oeste de Santa Catarina.

A Catarinense de Refrigerantes é
uma empresa autônoma concessíoná
rià da C�ca-Cola e'mSanta Catarina.
Iniciou' suas atividades com um capi
tal de Cr$ 330.000,00 que hoje ele
vou-se para Cr $ 2.200.000,00. O

processo, de implantação da empresa
à rua José Maria da Luz -: no Bairro
José Mendes, foi lento em face das

exigências da Coca-Cola que deter

mina, inicialmente, a realização de es

tudos do mercado de cOl}sumo, le
vantamento da infra-estrutura do lo
cal da fábrica e apreciação do proje
to. Entretanto, estas exigênclas con

tribuiram para o sucesso que' a firma
alcançou nos últimos cinco anos e

serviu de base para os projetos de ex

pansão que deverão começar a ser

executados este ano.

Paralelamente à implantação da
fábrica, a Catarinense de Refrigeran
tes promoveu cursos de treinamentos
do pessoal, desde o vigia ao gerente.
EI9março de 1969, iniciou suas ativi
dades, obedecendo rigidamente o pa
drão de qual�dade do produto, o que
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ORAÇÃO AO

EspfRITO SANTO
Espírito Santo, Vós que �e esclareceis tudo, que ilum"

'

os caminhos para que eu atinja o meu ideal, Vós que me �n�ls tOdas
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem ais o dom

d
.

ha vid
'.

e que todinstantes e mIO a VI a estais comigo eu quero neste Os Os
'(lgradecer por tudo e confirmar mais uma vez que eu

CUrto diálogo
me separar de Vós, por maior que seja a ilusão mate . �un:a qUero
mínimo de vontade que sinto de um dia estar convona , nao será

. -

ó
.

é o'
sco e tOd

o
meus irmaos na gl na perp tua - briqado mais uma Os Os

d á f_vezA pessoa ever azer esta oraçao 3 dias srguido
.

pedido. Dentro de 3 dias, será alcançada a graça por�'. sem dizer o, , aiS difí '1seia - Publicar assim que receber a graça - T. M. CI qUe

SIGA ESTA SETA.
,

VOCÊVAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUtORGARANTIA.

VEíCULOS USAors DE QUALIDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49UpjfO'!ii'
HOEPCKE VEICULOS SIA

FONE 31-17
AV. IVO SILVEIRA, No. 999

FONE: 24-66

COMPRA - TROCA E VENDA DE
V E rcu LOS USADOS
VEfcULOS EXISTENTES:

VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO , 1973
VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO LOTUS 1969
VARIANTVOLKSWAGEN 1600-VERDE FOLHA .. 1970
VARIANT VOLKSWAGEN 1600 - AZUL COBALTO 1970
FORD CONCEL STANDARD - VERMELHO 1971
FORD CORCEL STANDARD - TURQUESA ROYAL 1971
CHEVROLET OPALA ESPECIAL - BRANCO 1971

CHEVRÓLET OPALA ESPECIAL - AZUL LE MANS 1970
RURALWILLYS - VERMELHO E BRANCO 1971 .

CHEVROLET OPALA ESPECIAL - VERMELHO 1970

(r� BlElIRA ,MAR )]
COMERCIA.L BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAÇOES i r.o •.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (beira Mar Norte), 210
FONE - 43;77

Nós garantimos a aprovação de seu crédito em até 40 meses.

, Opala Cupê - equipado •. , < 1973

Volks 1500 - Vermelho. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
Volks 1300 - Amarelo Manga '... 1972

Variant - Azul único dono 1971

Volks 1300 - Branco lótus ••••••••••.••••••...•• 1970,

Volks 1300 Bege Nilo.. . 1968

ATENÇÃO: Pagamos o melhor preço pelo seu
carro usado.
SERyIR, BEM PARA SERVIR SEMPRE

GATÃO AUTOMOVEIS
FranciscO Tolentino, 13 _ Fone 29-�0

BRAS(LlA OCRE MARAJÓ
'

.

VOLKSWAGEN AZUL SAFIRA 1500 .

VOLKSWAGEN VERDE MISTICO ,1300 .

VARIANT AZUL DIAMANTE .

VQLKSWAGEN AZUL PAVÃO 1500 .

.

/I, •
COMÉRCIO DE.
AUTOMOVElS,

lP·'I*B'MI@!'J
VOLKSWAGEN:

'�', .

Brasflia - Verde Hippie O'K .

, Vcilks Sedan - Verde Hippie OK
Fuscão - Azul . . . . .

Variant - Azul niagara ...
Variant - Branco Lotus

'

. .

Volks Sedan - Verde Hippie
Volks Sedan - Bege Claro .

Volks Sedan - Vermo Cereja
TL - Branco Lotus

. "T:L - Bege Claro . . . . . . . .

"Volks 4 portas v- Branco Lotus
FORD:
Corcel Cupê luxo - Amarelo Indy OK

" Maverick - Verde Mangueira OK
1 Corcel 4 portas- Prata Antares
Corcel GT - Amarelo c/preto .,

Corcel Cupê - Branco Nevasca ..

Corcel Luxo - Vermelho Cadmiun

, .

POSSuiM08,CARROS 'ZERO QillLÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 :- 6312

Florianópolis.

�'JENOIROBA
�AUTOMÓVEIS' LTOA.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto.
, .

FONES: 4673 - 2952
OPALA Várias Cores Úr74
DODGE 1.800 Várias Cores : , 1974
CHEVETTE 1974
Gataxje l.andau OK Ouro Met. T!Vinil Bege � 1974
MAVER!CK ,1974

r'

CORCELGT 1973
GALAXIE 1971
LANCHA FIBRA DE VIDRO Vários Modelos

"BARBADAS" DA SEMANA
OPALA 69 RENDADINHO , 10.500,00

. GALAXIE 69 INTEIRÃO 18.500,00
FINANCIAMOS SEU VE(ClII O ATÉ 40 MESES.

.

. 1'IAO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

l
n
i

C. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS '

Possuímos toda'linha VW nas diversas cc
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLI(SWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Ppolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USAOOS'

TL 4 - Vermelho
1.500 - Branco
1.500 - Verde
1.300 - Vermelho

1972
1973
1972
1968

Dispomos de motores 1.300, 1.500. e 1.600,
-: novos ou recondicionados à base de troca.

"

'

FINANCIAMOS SEU' VE(CULO ATÉ 40 MESES

OK
OK
OK

1972 .'

1972

,1974 :
1974
1974.
1973
1972.
1973
1971
1970
1971
1971
1969

1974
1974,.
1974
1973

.1972
1973

\ ,j

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
R. Cei. Pedro Demoro, 1791 _ FONE, 6674
CRi::CI no. 119 �streito _ Fpoíis. se

ALUGAM-SE
Estreito - SALA c/60m2 e sanitário - 20. andar.

Av. Beira Mar Norte - GALPÃO c/.800m2 duas frentes.

VENDEM-SE
COQUE-I ROS - casa s/habite Cr$ 210.000, financiada,
c/199m2.
AV. IVO SILVEIRA - 2 casas Cr$ 140.000, financiada.
AGR.oNÔMICA - Ed. Condessa - Aptos s/.habite-se a longo
prazo. ,

ESTREITO - casa, de alvenaria Cr$ 90.000, financiada.
Rua EUGÊNIO 'PORTELA - casa c/galpão' e 2 lotes

Cr$ 45.000. .

,

Rua ELESBÃl) P. DA LUZ - casa c/108m2 Cr$ 80.0013, a

prazo.
Rua FELIPE NEVES - casa rnixta c/quintal Cr$ 45.000, a

prazo.
Rua BUCHELE - 'casa c/garagem Cr$ 45.000, a 200 da

Cabal.
Rua HERIBERTO HULSE - casa c/garagem c-s 26.000, a

prazo.
ARAÇATUBA - ãreac/Büü mil m2 p/agricultura e pecuária.
BIGUAÇU - área c/160 mil m2 p/pastagem, pecuária, etc.
S/ANTÔN I O - lote na 'praia c/2.000m2 Cr$ 25.000, a' prazo.
SAMBAQUI - casa de praia c/quintal e churrasqueira
Cr$ 40.000:

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-0205

AV ISO
O DEPARTAMENTO- CENTRAL DE 'COMPRAS torna

público,' para conhecimento dos interessados, que receberá

propostas de firmas habilitadas preliminarmente nos termos

do Decreto GE. 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 22

de abril de 1974, para o fornecimento de "MATERIAL DE

EXPEDIENTE".
'

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMEN-'

TO CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no.

212, Florianópolis, onde serão prestados os esclareclmentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis, em 08 de abril de 1974
JOÃO JORGE OE LIMA

Diretor Geral

SECRETARIA
Precisa-se uma Secretária que seja datilo

grafa, boa apresentação, curso ginasial.
As interessadas devem apresentar-se à Av.

Rio Branco, 190, munidas de Carteira Profis-

sional, no horário comercial.

GERENTE

CLíNICA DE'SENHORAS
" DR. NODGI PELLlZZETII

DR. DECIO FINARDI

RESIDÊNCIA NA TRINDADE
Residência em ótima zona, recém construída, contendo

liwing, 3 dormitórios, sendo' um com armário embutido,
banheiro com box e azulejos coloridos, com piso vitrificado,
Cozinha toda com armário embutido de fórmica' branco

inclusive com fogão a gás de luxo, embutido no balcão de

inox com uma cuba,' parte de baixo com área de serviço
Garagem para 2 carros, terreno todo murado, com portões de

ferro. Ver e tratar a Rua Luiz Paste r, 15 (Uma antes do

Grupo).

Firma de prestação de se!;Viços, í)recisa para trab ,.

FI
.

ó I' h
a harem onan po IS, que ten a, pelo' menos cur, � 50 se,eundário completo. Idade entre 30 e 45 anos E .:

,

• nVlafotografia recente eurrl eulo, fontes de referê .

r

-

I'
.

"s l
-

. nCla •

pretensoes sa anais para e eçao", na pOrtaria d
•

jornal. Exige-se fiança. este

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

_ genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.

�
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 -às '

18h30min.

DR. VICTOR HUGO GÓMEZ TAGLE

CRM:1072·_ CPF 003923599/87
CUNICA E CIRURGIA DE SENHORAS
EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER GENITAL

Horário: 11:00 às 12:00 horas

16:00 às 18:00 horas

(aos sábados hora marcada)

Consultório: Rua Dr: Fulvio Aducci, 1240 ( Laboratório de

AnáÍises Clfnicas) - f�ne 6291
Residência: R. Alves de Brito, 51 - apto. 102-C - Fone 2476

FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

Dra. MOEMA, DESJARDINS

'Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 _ fone 3683 - t;=lorianó
polis

CERTI FICADO/EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo mar
Vai kswagen, ano 1973, placas CL-0108, motor BV-251158 h ca,
BV-154139, pertencente ao sr. Indústria de Madeiras' Bar; � assls

Ltda.
o omeu

DOCUMENTO PERDIDO
Foi' perdi do o Certificado de Propriedade do veículo marca

Mercedes Benz-312 - ano 1957, cor �zul, pertencente ao sr, Vitor
José de Souza residente em Florianópolis. •

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca
Ford-.corcel, ano 1969, placas AA-1475, cor Cirza Kilimanjaro
motor 9.019.027, chassis 9.2346.005367, pertencente ao sr. Djalm�
Manoel de, Souza, residente na Av. Santa Catarina, 1922 - nesta
Capital.

COMUNICADO

\

De ordem do Sr. Diretor Geral do Departamento
Autônomo de Saúde Pública, acham-se abertas inscri-

'

ções para teste de seleção destinado a contratação de
um médico para prestação de serviço no Posto de

Saúde qe Paulo Lopes.
As inscrições poderão ser efetuadas na Seção de

Pessoal do DASP., até o dia 15/04/74 e o teste será

aplicado no dia 17 do corrente as nove horas no Audi
tório do DASP.

HOEPCKE DO COMÉRCIO S/A EM ORGANIZAÇÃO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO ,

Ficam, pelo presente, convocados todos os subscritores do

capital social de HOEPCKE DO COM�RCIO S/A, em

organização, para se reunirem na sede social de CARLOS

HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA, localizada à rua

Deodoro, no. 2, nesta cidade de Florianópolis;às 20 horas do

dia 25 de abril de 1974, para o fim de, em Assembléia Geral,
decidirem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

1 - aprovação-do 'projeto de Estatutos de HOEPCKE DO
COMÉRCIO S/A

'

2 - constituição formal da nova Sociedade;
3 - eleição dos membros da Diretoria Executiva e do

Conselho Fiscal da Sociedade, bem corno fixação das

respectivas remunerações
4 - outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, aos 08 de abril de 1974.
Pelos fundadores:
CARLOS HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA

Diretor Presidente.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profis.

sional, pertencente ao sr. Gervalino de Oliveira.

VENDE-SE FUSCÃO-72'
Carro -de particular, em excelente estado c/ rádio Blau.

punkt. Preço: 17.000,00 - Ver e tratar no Posto Cordeiro.
Rua Francisco Tolentino - Próximo ao ,mercado.

Florianópolis, '09 de abril de 1974

Dr. Cícero J. Valcanaia
, Diretor Administrativo

CARLOS HOEPCKE S/A COMÉRCIO E INDÚSTRIA
CGCMF no. 83873265/0001

ASSEMBL.ÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados todos os acionistas desta Sociedade

para se reunirem na sede socia' da Empresa, 'localizada à rua

Deodoro, no.2, 10. andar, nesta cidade de Florianópolis, às

16,00 horas do dia 25 de abril de 1974, a fim, de em

Assernbfêia Geral Extraordinária, decidirem sobre a seguinte
,

ORDEM DO-'oIA
1, - reforma dos estatutos sociais;
2 - eleição para preenchimentó de cargos vagos,
e fixação das respectivas remunerações;
3 - outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis, 08 de abril de 1974
Dr. José Matusalém Comelli

Di retor-Presidente.

MOTORISTA

OTICA MODÊLO
PRECISA DE UM ÓTICO MONTADOR

I nformações pelo/Fone 22-80

VENDE�SE
Vende-se um Dodge Dart Cupê, de cor

branca, ano 1973. Carro de um só dono, exce-
lente estado de conservacão, ,

Equipado com aros'de maqnésio, pneus
banda larga novos, bancos reclináveis espe
ciais, rádio com antena elétrica, câmbio no

assoalho. Preço Cr$ 40.000,00. Tratar pelo
fone 2981 ou 4383.

Precisa-se de, um motorista com referências' grau
de instrução: primário completo; tratar à Rua Rafael
Bandeira, 55 no horário comercial, com o sr. Márcio.

CADEIRA PERPETUA
Vende-se 3 (três) com ótima localização no Estádio

Orlando Scarpelli. Fila Z setor 2. Somente à vista. Tra!ar pelo
fone 4775.

VENDE-SE TELEFONE
Vende-se telefone no Estreito.
Propostas para este jornal.

.CASA VENDO

REUNIDAS S.A. - TRANSPORTES COLETIVOS
C.G.C. 83-054-395

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S.A. -

Transportes Coletivos, 'convidados a se reunirem em assembléia, geral
ordinária, a real izar-se em sua sede social sita à rua Dr. Herculano
Coelho de Souza no. 555, na Cidade de Caçador, Estado de Santa

Catarina, às 14 horas do dia 30 de abril de'1974, a fim de tratar da

seguinte:
ORDEM DO DIA

10.) - Leitura, discussão e votação do relatório da Diretoria, balanço
geral, conta de lucros e perdas, relativos ao exercício de 1973.
20.) - Eleição da Diretoria.

'

3 o.) - Eleição do Conselho Fiscal.
40) - Fixação da remuneração da Diretoria e Conselho Fiscal.
50) - Outros assuntos de interesse da sociedade.

AV I 50
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede da

empresa, os documentos de que trata o art. 99 do Decreto-Lei no:
2.627 de 26 de setembro de 1940.

Caçador, 4 de abril de 1974
SELVINO CARAMORI- Diretor Presidente

ZINO JOSÉ BERNARDI - Diretor Superintendente
ANTONIO CARAMORI - Diretor Comercial

REUNIDAS S/A
TRANSPORTES COLETIVOS

ZINO JOSÉ BERNARDI
DI RETOR SUPERINTENDENTE

GINECOLOGIA - OBSTETRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

Assistente Estrangeir� da Faculdade de Ml;!dicina
. da Universidade de Paris.

Ed. Ceisa _ Conj. 401
Rua Felipe Schmidt, Esq. Jerônimo COelho. Tele

fone (Res) 22-11.

Vendo casa no centro da Trindade-OK negócio ocasião sem

intermediários - facilito - Tratar Crispim Mira 18.

LIRA TÊNIS CLUBE
CONSELHO DELIBERATIVO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Na forma que estabelece o parágrafo 10. do artigo
no. 17, dos Estatutos Sociais, ficam pelo presente
Edital, convocados os Srs. Associados, do Lira Tênis
Clube, em pleno gozo dos seus direitos, para a

Assembléia Geral a realizar-se no dia, 28 de abril de

1974, às 9,00 horas n� sede Social, a Rua Tenente
Silveira, em' Florianópolis, com a seguinte ordem do
dia:

ELEGER, os membros do Conselho Deliberativo

para o período 1974/19/6.
Florianópolis, 08 de abril de 1974

Antônio Apóstolo
Preso Cons. L.T.C.

MARCENEIROS
Precisa-se de marceneiros com prática. Se

mana de 5 dias de trabalho. Oferecemos
alojamento. Paga-se bem. Tratar com o sr.

Márcio, no horário comercial à R. Rarüel
Bandeira 55, na firma ARMÃRIOS EMBUTI
DOS CATARINENSE.

VENDE-SE CASA BAIRRO RESIDENCIAL
TRINDADE NEGÓCIO DE
OCASIÃO E URGENTE:

Vende-se Casa alvenaria construcão recente c/ telefone, 4
'.

�
quartos ampla COZinha-copa, confortável sala estar, sala

r

d
. TratarTV, Garagem, dependências de empregada, lavan ena.

c/ proprietário à Rua Durval Melchiades de Souza, 20 (An.!.
Chácara Espanha). Horário das 12 às 14,00 das 18,00 as

19:00 de 2a. a 5a. feira. Condições Parte a vista e parte

financiada, podendo transferir saldo débito.

VENDE-SE BAR
Por motivo de transferência vende-se um Bar, c/instala·

ções a rua Dib Cherem, 101 pre�o combinar c/proprietálio no

local.

SITIO - VENDE-SE
I e-

Na Estrada de Canasvieiras, com 10.000m2, casa de a v
.

na ria. Tratar: Tel - 40-39

Aluga-se
22 de fundoS, e

Uma sala com 9 mts. de frente por
f er e tratarvende-se escritório montado com tele one, v

à rua Santos Saraiva, 660 _ Estreito.

GALERIA COMASA
. '_�

Aluga-se um conjunto para escritório no 40. and.,. 53Ed Da-
chave com o porteiro, tratar a Rua Anita Garibaldl, .

niela, ap, 703:-:- 70. andar.
--

(pJ PROJECTOS
VAI CONSTRUIR?

Já sabe onde DESEI'JHAR A PLANTA?
NÃO?

.

Então procure-nos sem Compromisso.

Rua Deodoro, 35·1· Fone 2286 - FlorianópoliS se
�

::......Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasília Terra e Gente. Mas que gente:
gente que não é gente como a gente ....

'

!Stodieck!

* Por ser ampla e projetada (onde tudo
é certinho em demasia) e, como conse

quência, não ter nem esquinas nem

calçadas, Brasília toma-se, talvez, numa
cidade chata e cansativa onde as pessoas
são artigo de luxo. Só há automóveis.
Diz-se, até, que o candango (o habitante
em geral de Brasilia} tem cabeça, tronco'
e ...

' rodas. Para o florianopolitano,
então, não há como se acostumar. Senti
falta de uma Felipa. Simplesmente não
existe. E senti falta de gente bonita.
Provavelmente Niemayer se esqueceu de

projetar pessoas. .

* O pessoal jovem costuma se deslocar

para os clubese para o Centro Comer
cial Gilberto Salomão, longe do €entro
da cidade, do outro lado do lago. E
somente no sábado é que aquilo lá
costuma ficar morno e nunca fervendo.
E jamais entra em ebulição. Lá estão as

boates da mota, Kako e Shalako, os

barzinhos, Drugstore e Amarelinho e um

enorme calçadão onde o candando pode
tirar o recalque. E poucos estão real
mente bem vestidos, as roupas são mui
to formais, e na maioria, de mal gosto ..

Não há um bofinho que não tenha o seu

brinco de perobo - as mui populares
bolsinhas de homem...
*No entanto, arquitetonicamente, a
Capital Federal deixou-me desbundado.
Como, aliás, já havia deixado nas duas
outras viagens em 1964 e 69.

Se bem que agora constatei uma cidade
consolidada com, aproximadamente 600
mil pessoas vivendo dela e prâ ela. E
com um comércio dos mais movimenta
dos - e dos mais caros do Brasil.
E não só arquitetonicamente: o horizon
te, já famoso e com 360 graus, é
inimaginável, com um por de sol incrí
vel, fantástico, maravilhoso. E no mais,
são aquelas nuvens certíssimas, essas

sim, projetos, de Niemayer.

Eu agora também sou colunista político.

É muita formiga prá muito açúcar

Quase todos os deputados da ala federal, seja lá de que rincão brasileiro, porém
todos de uma só legenda partidária, são candidatos ao governo de seus Estados.
E, .é lógico, muitos já se consideram os escolhidos. Por isso, ao passarem pelos
amplos e modernos corredores, da Câmara dos Deputados, em Brasilia natu
ralmente, e ao ouvirem alguém ser chamado de Governador, todos se viram ..

Manchete da Colunete

Beatriz Zaniolo de Car
valho,' Bia, é a menina'
da foto, é a filha mais
nova do casal Aroldo de
Carvalho e é absoluta
mente interessante -

afinal, já é tradição em

família: é a quinta de
uma série de filhas do
casal em questão. Ela
está passando a Semana
Santa aqui, em Floria-

nópolis.
.

Bia esteve presente
ao jantar que Mara e

. Dib Cherem, mais as

filho tas Joyce e Patrí
cia, me ofereceram, sá
bado último, no imenso
e rico apartamento da

Super Quadra Norte
302, a quadra dos depu
tados: Por sinal esta
quadra é administrada
por Dib, já que a sua

4a. Secretaria é quem
cuida do setor de mora

dia dos seu� colegas de

putados. .

O jantar esteve uma

delícia entre o que mui
to conversamos, foi
abordada o papo suces

são. De leve. Não me

perguntem: sou discre
to.

Cinema

Darci Costa

Circo e Carnaval em Maciste nas Minas do Rei
Salomão.

E AGORA ME CHAMAM O MAGNIFICO,
western italiano, na linha satírica de Trinity e

corno o mesmo àtor, Terence Hill, secundado por
Gregory Walcott, Harry Carey Jr. O Diretor é
também o mesmo E. B. Clucher. Technicolor. São
José: 3-7,45-9,45

AS MINAS DO REI SALOMÃO, italiano da

linha Maciste, com Dan Harrison, Reg Park e

Eleonora Bianclú. Technicolor. Cine Ritz:

5-7,45-9,45
DEIXEM-ME NASCER, filme italiano em tor

no de adolescência, amor, sexo, gravidez e precon
ceitos sociais. Silva Koscina e Olivia Picolli. Cine
Coral: 3-8-10 horas.

JULIO CESAR, de Joseph Mankiewicz, c]
Marlon Brando

MADAME WALEWSKA, de George Cuckor cJ
.

Greta Garbo e Charles Boyer. Ci�e Roxy: 2 e' 8
horas.

O PICAPAU AMARELO cf Sandra Zepelin e

Carlos Imperial. Jalisco: 8 horas.
A FACA E O RIO cf Joffre Soares e. Ana Maria

Miranda, Cine Glória: Shoras,
OS MACHÕES cf Reginaldo Faria e Erasmo

Carlos. Cine Rajá: � horas.

Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia em que obterá esplêndida; resulta
dos em todas as atividades. O êxito é previsto nos

estudos, na assinatura de papéis, contratos e

documentos. Favorabilidades maiores nos próxi
mos dias.
TOURO - Os compromissos importantes deverão,
se possível, ser adiados para uma época mais
propícia. A fase não é favorável. Marte, governante
de Áries é um bom indício para sua. saúde,
disposição ffsica, mental. Espere boas notícias e

evite discutir.
GÊMEOS - Por maiores que sejam os benefícios
astrais, não custará nada prevenir-se um {lOuco. Aja
com inteligência a fim de não se comprometer com
responsabilidades. Nesta fase, cuide mais de sua

saúde e evite acidentes de toda ordem.
CÁNCER - Pelo trânsito astral, as influências
trar-lhe-ão • compensações e alegrias. Áries, signo
regente, ó' eleva e faz progre.dir na vida. Dia dé boas
e agradáveis notfciasc.c....
LEÃO - Dia promissor para todos, em especial
para os que nasceram em Agosto. Este é um dos
melhores períodos do ano. Uma notícia feliz pode
ser esperada através de carta ou telefonema. Exito
social, sentimental, público e esportivo.
VIRGEM - Dia sumamente benéfico. Todavia, não
se esqueça dás principais atenções que deverá
dispensar a sua saúde. Cultive o bom humor, a fim
de obter resultados benéficos no plano sociaL
Ajude ao que necessitarem da sua colaboração.
LIBRA - Para trocar idéias e aprender coisas úteis,
dê mais atenção aos mais idosos. Esta será uma
data feliz para rever parentes ou amigos. Procure
por em dia todos os compromissos de pagamento
ou recebimento.
ESCORPIÃO - Influência prometedora em relação
a compras e aquisições do seu interesse. Tenha em

mente que poderá influenciar beneficamente os

demais através dos seus exemplos e do trabalho.
Ótima fase para um exame geral no organismo .

SAGITÁRIO - A posição de. aries, é favorável.
Acontecimentos inesperados, com transformações
benéficas. Sucesso em viagem e no amor, está em

evidência. Aguarde visitas agradáveis e notícias
auspiciosas.
CAPRICÓRNIO - Sua vida pessoal, sua natureza
humana sensível, seus propósitos objetivos serão
ultra-beneficiados, principalmente depois das 16
horas. Conte com a colaboração de parentes e

amigos e espere ter vantagens através de sua
família.
AQUÁRIO - Dia em que terá notícias agradáveis,
fará excelentes amizades, sucesso em viagens, con
quistará melhoria profissional e financeira. Seu
otimismo fará bem. Sucesso na publicidade, nas

atividades com a aviação.
PEIXES - Assuntos de ordem profissional estarão
na pauta dos acontecimentos Saiba aproveitar as

oportunidades de se revelar pelo que disser ou

escrever.
. Êxito previsto na esfera sentimental,

tanto quanto lucros e vantagens.

Teatro

BANCO DO BRASIL
COMUNICADO N º 475

A Carteira de Comércio Exterior do Banco do Brasil S.A., tendo em vista decisão

do Conselho Monetário Nacional, comunica:
I) - As exportações de soja em grão, de farelo e torta de soja �ão mais estão

sujeitos ao regime de venda prévia à CACEX estabelecido no COl!lunJcado no. 470,
de 22.02.74, ficando no entanto subordinada às seguintes normas:. .

a) Registro prévio obrigatório das vendas contratadas com .0 extenor, nos t�rm.os
do Comunicado no. 469, de 21.02.74, a ser efetuado exclusIvamente nas AgencIas
do Grupo CACEX nas cidades de SÃO-PAULO, CURITIBA E PORTO ALEGRE, e

cujo prazo de validade será de 90 dias.

b) O prazo de validade das res�ectivas guias de exportação .será de 30 dias

Corridos.
II) - Os embarques de que trata o presente Comunicado poderão ser efetuados a

partir desta data.
III) - Permanecem suspensas as exportaçõe� de óleo de soja.

_

IV) - Fica cancelado o Comunicado no. 470, de 22.02.74, desta Carteira.
Rio de Janeiro (GB), 10 de abril de 1974

a) Benedicto Fonseca Moreira-Diretor
a) Maurício Gomes de Bevilaqua-Chefe do

Drpartamento Geral de Exportação.
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Zury Machado

MARTINHO
O renomado artista Martinho de Haro está

sendo convidado para expor sua arte na mais

sofisticada galeria de arte no Rio que é, a

"Calería da Praça". Martinho também terá telas

no leilão Bolsa de Me, promoção da mesma

galeria.
SORTEIO DE ARTE

O tão comentado sorteio de arte, será

realizado dia 20 às 21 horas no salão de festa do

clube Doze de Agosto. A promoção que é do

Clube Doze de Agosto e Artistas Catarinenses,
terá sua renda destinada ao desabrigados do Sul

do Estado.

Marisa e seu pai, Desembargador_Ary Pereira
\

.

Oliveirà, dando entrada na capela do Colégio
Catarinense.

SOCILA AGORA Ê SOCILCA
A direção da "Socila' em Blumenau, agora -

com novos métodos sobre. a orientação de

competentes Professoras, deixou de ser filiada a

"Socíla" do Rio. O novo nome da escola de

aperfeiçoamento é "Socilca".
COUNTRY

Sáb-ado, muitos casais de nossa Sociedade
estiveram reunidos no simpático bar do Santa
catarina Country Club, Um grupo muito elegan
te comentava sobre a coleção do costureiro
Lenzi que será apresentada, uma festa do BESC,
dia 24 próximo.

EM JOINVILLE
O Clube dos Sub-Tenentes e Sargentos da

cidade de Joinville, está com sua diretoria em

atividades, para a promoção "Noite do Horror".

Agpldecemos' a gentileza do convite, mais com

promissos assumidos anteriormente impedem
meu comparecimento.

NO QUERÊNCIA PALACE
A Associação Brasileira da Indústria de

Hotéis, esteve reunida no salão do Querência
Palace Hotel, ocasião em que foram aprovados
os novos estatutos e também eleição do Conse

lho Fiscal.

MARISA E RONALD

Marisa, acompanhada de seu pai Desembar
gador Ary Pereira e Oliveira, sábado às 19,30
horas dava entrada na capela do Colégio Catarí

nense, para sua bênção matrimonial com o sr.

Ronald Rízzo.Marisa estava encantadora no seu

vestido de noiva; confeccionado por Madame
Tide, Ronald, muito sóbrio estava elegante e

feliz. Após a cerimônia no salão de festa do
Clube Doze de Agosto, os noivos e seus pais, sr.
e sra. Engenheiro Zeno Rizzo.e o Desembarga
dor Ary Pereira Oliveira receberam cumprimen
tos de 500 convidados. A recepção foi mais
uma das que comentam a sociedade entre as
tantas de grande realce e finese que organiza a

equipe Manolo'S.
HERCILIA

A bonita Hercília Catarina' da Luz, foi vista
na loja Tesouro Escondido, adquirindo os cho
colates importados para a festa da Páscoa. (

BETO E RENATO

Beto, estudante e corretor de imóveis, pensa ,

em seguir também, a carreira de manequim.
Renato ocupa cargo de escriturário em uma

firma, está sendo convidado para apresentar
uma coleção, mas diz que seu desejo mesmo é

ser profissional de futebol. Com isto estamos

vendo que a cidade já tem gente para ser

maneco profissional.
.DEBUTANTE

Já estou informado de que duas lindas
catarinenses radicadas no Rio, vão' ser Debutan
tes Oficial do Baile Branco, mais uma organiza
ção do Clube Doze de Agosto.

TEATRO
O Grupo de Teatro Nós dia 24 próximo no

Teatro Alvaro de Carvalho vai apresentar a peça
"Cordão Umbilical". A promoção é de Uníversi
tários da UFSC e terá censura até 18 anos.

.

COMANDANTE BASE AÉREA
Já está de regresso de Brasília onde foi

atender solicitação do Ministério da Marinha, o

'Comandante=da Base Aérea de Florianópolis,
Coronel Aviador Armando W. de Oliveira.

� NO CLUBE DOZE
Numa elegante reunião recentemente realiza

da no Clube Doze de Agosto, a classe beleza e o

bom gosto das sras. Maria Helena Ramos Gomes
e Leny Pereira Oliveira foram bastante comen

tadas.

Marisa e Ronald, após a cerimônia dê seu

casamento.

JANTANDO
No Manolo'S, foram vistos jantando e pales

travam animadamente Regina e Roston Nasci
mento e a beleza cigana da cidade Cristina Assis
e o industrial Miguel Procopiak.

HOTEL
Um grupo de empresários de Florianópolis

está, construindo 'Um confortável e moderno
Hotel, na cidade de Canoinhas Os srs. empresá
rios já determinaram que-o Hotel terá o nome

"Palace Hotel Canoinhas" ..

ARTE

Artistas Catarinenses vão expor sua arte

durante a promoção do Lions Clube, marcada
para o próximo mês, no Balneário Camboriú.

Henrique
eGessony,
artistas da peça
"O Cordão

Umbilical':

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Numa tentativa de desafogar o trânsito do to oriundo do centro da cidade.
.

neira o tráfego de veículos transportando cargas

centro da 'cidade, possibilitando que os veículos A CURTO PRAZO muito elevadas. "Para a construção dessa obra a

alcancem a avenida Beira Mar Norte por uma As obras de continuação da rua Tenente Sil- Prefeitura dispenderá 600 mil cruzeiros e para os

única via, a Secretaria de obras do Município está veira até a Arno Hoechel, segundo o projeto da muros de arrimo 154 mil.
executando o projeto de continuação da rua secretaria de obras do município, será executado MUDAN,ÇA NO TRÂNSITO

Sil
Tenente Silveira atê a rua Arno Hoechel, Para' a curto prazo", pois o sistema viário da cidade se O projeto de continuaçâo da rua Tenente. '

. . .
.

' radicaIS
tanto,' O· projeto global prevê a construção de ressente desse traçado para comportar o trânsito veira, após a sua conclusão, deternunara. d
muros de arrimos, pavimentação a lajotas do tra- de veículos que se destinam a parte norte da ilha mudanças no trânsito da avenida Rio Branca e ta.

.

Tw�e
jeto e de um viaduto que ligará ambas as vias pela avenida Rubens de Arruda Ramos. rua Arno Hoechel. Isso porque, a rua

. te
sobre a avenida Rio Branco. Silveira comportará todo o trânsito provem e�da

Segundo o engenheiro Mário César Campos, "A primeira etapa do empreenrumentoiá esta- do centro e de determinada extensão da av::rni.
Secretário de Obras, o viaduto terá 14 metros' de mos executando nas imediações dos fundos do Rio Branco notadamente da parte da Agro

comprimento, 20 de largura e 4,8 de altura e tem Departamento Autônomode Saúde Pública, onde ca avenidas Mauro Ramos e Hercílio Luz, onde
•

. Dopemar, firma vencedora da concorrêncía, está '

d RaJll0Sa sua construção prevista de 6 meses, a partir da alcançarão a avenida Rubens de Arru a

l-da b de i f t t d preparando o terreno pra serem construídos os
cone usao saras, e in ra-es ru ura o ernpre- em direção ao norte da ilha.
di t muros de arrimo". Explica ainda o engenheiroen men o.

"

.

" rua

Explica ainda o secretário que todos os proje- Mário César Campos que os muros possibilitarão "Além disso", explica o secretario- a

riun'
tos jáestão concluídos e as obras básicas já foram os trabalhos de terraplanagem do terreno para Padre Roma sairá do itinerário dos ônibU:;esmo
iniciadas esta semana, pois as conoorrências já fo- dos do Estreito, pois se continuarem na

a
Com o restabelecimento .alcançado para todas as .áreas do Estado cobertas por trajeto causarão problemas na confluência com

, "'d d ram vencidas e as verbas necessárias para levá-las receber a posterior pavimentação a lajotas.sua zona de concessão, a CELESC registra seus agradecimentos as auton a es e
rua Tenente Silveira".

�ntidades que lhe 'prestaram inestimável colaboração para solução do problema, as a efeito estão a disposição da secretaria, "Dentro - Após a implantação da infra-estrutura, terá
.

dif ente na
,

di id I de seis meses, aproximadamente, as obras serão início a construção. do viaduto sobre a avenida Apesar de tudo há uma hipótese irer
quais está se dirigindo ln IVI ua.mente.

.
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Da mesma forma, assinala a reconfortante compreensão recebida de seus
en regues .ao pu lCO ,. o ranco. uma necessi a e eVI o os ec i- mu ança prevista no trânsito, IS o ,

a

consumidores, indistintamente, durante a fase em que eram os trabalhos de Além disso, adianta a secretaria de obras que ves do terreno existente nas imediações do Dasp comportar o tráfego oriundo do centro a rute
recuperação desenvolvidos e quando o quadro de suprimentos não podia ser com a construção da continuação da rua Tenente e por isso a implantação de um elevado apressará Arno Hoechel - após o viaduto - e a Tenenda
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d
'
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'
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Silvei derá
". nova entra

'mantido aos níveis normais, em muitos casos exigindo acentuada restrição no veira e o VIa uto, o trânsito e vere os sera 'a execução do projeto de ligação da Tenente Sil- 1 veira po era se constituir numa
ma

.

I'
' substancialmente alterada naquelas imediações. veira com a rua, Arpo Hoechel. Adianta o secretá- ao centro da cidade' se transformandg n1l.-

consumo de energia e etnca. ,

d Agrono'
Florianqpolis, 10 de abril de 1974 Centrais Elétricas de Santa Catarina SIA - Os ônibus, por exemplo, não poderão mais trafe- rio .que esse elevado terá 14 metros de c urnpri- passagem obrigatória para quem vem a

'da
,CEI".ESC garem pela avenida Rio Branco e pela, rua Padre menta por 20 metros de largura e uma altura de mica, Trindade e adjacências pela avenI

r==== R_o_m_'_a_,_p_o_is_I_'r_ia_m__o_b_s_tr_.w�'r__so_b_r_e_m_a_n_e_ir_a__o_t_rân__s_i- 4_,8__m_e_t_r_o_s_s_0_b_re__a_a_v_e_ill_·d_a_,_li_'m__it_an__d_o_d_e_s_sa__m_a_- B_ei_I_a-__M_a_r_.�__--------�----------
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Comércio fecha só um
, '

dia; bancos abrem 2a.
Com exceção do comércio indústria, e Considerando, a Universidade.para o De-

da Universidade Federal de Santa Catarina, senvolvimento do Estado - UDESC - vai

que funcionam' normalmente hoje, o fim- dar folga aos alunos das faculdades perten
de-semana se prolonga até segunda-feira pa- centes à sua fundação no dia de hoje e de
ra os bancos, estabelecimentos de ensino da sábado, havendo no entanto aula normal. a
rede particular e oficial, e para repartições partir de Za. feira.

públicas federais, estaduais' e municipais. ,
Para a Universidade Federai de Santa'

As empresas que prestam serviço público, Catarina, no entanto, as datas constantes

com exceção da Celesc que hoje funciona de seu calendário escolar, e que prevêem
normalmente, - Casan e Cotesc - mante- aula nos dias 11 e 13, continuam vigorando
rão plantões todos os dias, mas obedecendo con tendo-se porém. com a costumeira
o ponto facultativo.

'

. abstenção da maioria no dia de hoje e de

Aproveitando os feriados do fim-de- sábado, esvaziando salas mas não surpreen
semana, muitos florianopolitanos deixaram dendo os professores - enquanto o DRCA
ontem à noite a, cidade, viajando para o promete expediente normal para hoje.
Interior ou para outros Estados, a fim de SEGURANÇA NA PROÓSSÃO
visitar parentes e amigos. Mas como a Ufsc O Departamento' Estadual de Trânsito,
ainda dá aulas hoje, a' maioria dos estudan- tendo em vista a realização amanhã, sexta
tes residentes no Interior do Estado limi- feira, da tradicional procissão do Senhor
tau-se ontem a marcar suas passagens para Morto;: está solicitando a colaboração de

viajar hoje à tarde, embora alguns tenham todos os motoristas para que sejam obser

viajado ontem, perdendo as aulas programa- vadas as seguintes determinações: a partir
das para Quinta-Feira Santa. das 17 horas até às 21 horas, será proibido
Atendendo ã"-determinação do Banco o estacionamento de veículos nas seguintes

Central todos os estabelecimentos bancá- vias: Praça XV de Novembro ·-,em todo o
rios deixam de atender no dia de hoje, para seu contorno; rua Tenente Silveira - da
reiniciar o expediente normal somente na Praça XV até a rua Jerônimo Coelho; rua
2a. feira. Jerônimo Coelho ,- da Tenente Silveira até

Em todas as repartições públicas foi de- a Felipe Schrnidt e nesta, da rua Jerônimo

cretado ponto facultativo para o dia de Coelho até à Praça XV,
hoje e de amanhã, sendo que no âmbito O ponto de táxi da praça XV de Novem

municipal, conforme decreto do Prefeito bro não 'poderá ultrapassar o entroncamen-
.

Nilton Severo, durante o dia vigorará o to da Felipe Schrnidt com a praça XV, de
ponto facultativo, devendo no entanto fun- vendo, desta maneira todos os motoristas
cionar o serviço de coleta de lixo e limpeza evitarem o tráfego pelo centro da cidade,
de ruas.

,
nesta sexta-feira, das 19 às 21 horas, aca-

Respeitando apenaso feriado de Sexta- tando as orientações dos guardas de, trânsi
Feira Santa e tendo um expediente normal to em serviço neste dia, a fim de que a

hoje e sábado, o .comércio e indústria em procissão possa ser devidamente realizada e

giral abtern-se de cerrar. suas portas por para que se consiga, igualmente, um trânsi-
motivos naturalmente óbvios, to tranquilo.

Começa o êxodo de im
longo fim de semana

na "rodoviária", nos boxes de todas as em

presas. A Reunidas teve que colocar 6 car

ros extras para São Miguel do Oeste, às 20
horas, Está linha passa por Campos Novos,
Joaçaba, e Chapecó, com ponto final em
São Miguel. Disse o ,gere�te que este ano o

movimento está bem maior que ano passa
do, sem que ele saiba o por quê,
O contrário disse o gerente da Santo

Anjo, o qual afumou que embora tenha
aumentado um pouco, "ano passado o mo-'

vimento foi muito maior. Essas enchentes
a ssutaram o pessoal", Nessa empresa, a

maioria dos passageiros tem como destino
final a cidade, de Tubarão. Na São Cristó
vão o movimento para Tubarão é normal,
"talvez por causa da enchente", explicou o

gerente,

As comemorações da Páscoa têm movi

mentado bastante o ponto de ônibus da

Mauro Ramos, também conhecido por Ro

doviária. Todas as empresas de ônibus que
servem os municípios do interior do Estado

\ estão colocando carros extras, para dar

.oportunidade a todos os passageiros de visi

tar os parentes neste prolongado fim-de
semana.

A Empresa Santo Anjo da Guarda, que
teve a maioria dos ônibus afetados pela for-

.
ça das águas, nas enchentes de março, já
está operando normalmente, tendo ontem

colocado 6 extras, a maioria com destino a

Tubarão. Disse o gerente da agencia local

que "apenas uns sete veículos ainda estão
nas oficinas da empresa, para recuperação",
O prirícipal problema foi a lama, que en

trou nos motores, impedindo o funcio
namento.

SEM ATESTADO
Para quem vai a Tubarão, não é mais

edgido o atestado de vacina antí-tffíca,
Embora

.

o ônibus tenha que passar pelo
centro da cidade, as autoridades sanitárias

já liberaram essa exigência. A Santo Anjo,
bem como a São Cristóvão, atendem o sul
do Estado, indo as duas até Porto Alegre.
São diversos horários, e, neste fím-de-sema
n a, muitos ônibus estão atendendo o

grande número de passageiros que 'viajam.
Ontem à tarde era grande o movimento

. Nas empresas aéreas que atendem na

capital, o movimento está normal, segundo
as agências locais. Na Transbrasil, disse o

gerente .que "este é o primeiro ano que não

temos um grande fluxo de passageiros por
estes dias". A Varig também vem regis
trando movimento normal em seus horá
rios. Em ambas, entretanto, a maior procu
ra de passagens é para São Paulo e Rio,
Para o interior do Estado, servido pela
Transbrasíl, o maior movimento é registra- ,

do nos vôos para o Oeste - Joaçaba, Con- .

córdía, e Chapecó,

NOTA N° 5
A Centrais 'Elétricas de Santa Catarina SIA - CELESC comunica que, na tarde

de hoje - âs 13,13 horas - foi recuperado-o trecho da linha de transmissão Tubarão

�ages, que se achava danificada na
. RegiãJ de Tubarão, com avarias em 11

estruturas, em decor.rência da situação de calamidade verificada no Sul do Estado.

Assim já se encontra inteiramente recomposto o seu sistema de Transmissão e

Distribuição, inclusive estando" agOra restabelecido o suprimento de energia elétrica

às áreas que compreendem o Planalto e o Oeste Catarinense, as únicas que ainda se

encontravam isoladas do Sistema Interligado.
Embora a recomposição tenha sido alcançada no menor prazo tecnicamente

possível, em caráter de emergência, como consequência das condições anormais que
caracterizaram os trabalhos realizados, principalmente as dificuldades de acesso,

somente sendo superadas Pelo' transporte exclusivo de helicópteros, pessoal fi!

�ateriais, já é presentemente possível dispor-se de boas condições para responder
aos problemas 'dispor-se de boas condições para responder aos problemas que

poderão advir da operação de emergência em que se encontra o Sistema.

Comunica, outrossim, que já deu, em caráter de prioridade, in ício -aos trabalhos
destinados 'a obter a reconstrução definitiva da linha de transmissão Tubarão -

Lages através de uma variante que deverá substituir o trecho restabelecido, bem

como a revisão minuciosa de todas as estruturas localizadas, na faixa atingida pela
catástrofe.

A urbanização do aterro volta ao d b
"

e ate,

Vereadores defendem uma
urbanizacão para o lazer

Segundo o vereador Aldo Belarmino da Silva, a Câmara tomará, caso a Assembléia Legislativa
líder da Arena na Câmara Municipal, a área reser- aprove tal projeto, "Iremos até o' Presidente da
vada à construção do edifício sede da Prefeitura República, para' evitar semelhante monstruosida

Municipal, no aterro, é "rídículaj e ilegal". O de. Somos responsáveis por nossos netos, que vi

mesmo pensa Waldemar da Silva Filho, memoro verão numa cidade. de neuróticos, só porque um

da Comissão de Urpanização e Comercialização governo não soube planejar". Waldemar da Silva
do Aterro, o qual comentou que "não seria paço, Filho, mais .conhecido por Caruso, disse que
mas sim, paliteiro municipal". "foge à atribuição específica do governo esta-

Os vereadores também discordam da forma dual, este problema. É de competência do muni
como'está se processando a confecção do projeto cípio, o que se refere à parte institucional, muito
de comercialização, para eles, sem observância embora reconheçamos, carência, de

-

recursos de
das posturas municipais. Segundo Walter Píazza, nossa prefeitura para a confecção da obra",
do MDB, "qualquer alienação de terras munici- AS OPINIÕES
pais deve ter o respaldo rio legislativo municipal", Para o líder do governo municipal ao, contrá-
Todos disseram que "há necessidade de uma rio dei que muitos pensam, esta tem se manifesta-

,
grande reação, para impedir que o aterro se trans- do, "tende, inclusive um representante na Comis
forme em outra Praça da Bandeira, onde os pré- são de Urbanização". Sobre a demora no re-

dias estão surgindo desordenadamente": -cebimento de cópias de projeto, sob responsa-
,ÁREAS VERDES

,
bilidade do, DER, Aldo comentou que "Se não'

, Os vereadores são unânimes em suas opiniões, ' veio, deve ser porque não está pronto, natural
afirmando que está se cometendo "uma heresia mente. Mas o DER deveria ter um pouco de con

urbana", com a comercialização do aterro, Aldo sideração, mandando-nos dizer o porque do silên
Belarmino da Silva' disse que aquela área deveria cio, Já pedimos umas dez vezes o projeto, e até
ser destinada. apenas para lazer, com uma grande agora eles não se manifestaram", Ele garante que
área verde. "No entanto", disse, "parece que a a Câmara irá até o engenheiro Ernani de Santa
comercialização é uma necessidade, para recu- 'Rita, diretor do órgão, "para que ele nos digaas
perar o que foi e está sendo gasto com a 'nova razões do silêncio",
ponte. Mas, de qualquer forma, a Câmara enten- O emedebista Walter Piazza argumentou, em
de que o projeto deve ser submetido à sua apre- defesa de sua opinião sobre a necessidade de
ciação e aprovação. A ela cabe legislar dentro do áreas verdes, que os deputados tarn-

município". bém moram aqui, e também precisam
Walter Piazza colocou inclusive a posição que do lazer. "Cabe a eles aprovar ou não o projeto

do DER. E a eles caberá a responsabilidade I
h
'- -

d id d "
pe a

umarnzaçao ou nao a CI a e , Piazza di
bé P f' d

SSe
tam em que o re eito eve tornar uma pos' _

.
.

. Iça0
para, quando falar, ter o aporo do Legislativo M .

, ,

al"
u

mClp .

.

O vereador Waldemar Filho fez uma 1
. _ ,�nga

explanação sobre o .assunto, dizendo que "real.
mente, a Câmara Municipal, pelo ofício 841 d
12/10/73, solicitou ao presidente- da Com�ãOe
por deliberação unânime dos vereadores que

'

, en·
viasse ao Legislativo o volume "Projeto de Urbs,
nízação dos Aterros da Baía Sul de Florianópolis
- Uso do Solo", bem como das plantas descriti .
vas elaboradas pelo escritório técnico contratado
pelo ,Estado. Terça-feira última, a Câmara rei.
-terou este mesmo pedido, também por unanimi.
dade. Agora esperamos o atendimento do nosso

pedido, ao pedido da Câmara Municipal de Flo
rianópolis".

Disse o vereador que a Câmara foi convidada
p ara participar l

da comissão, e convocada para'
duas reuniões, "as' quais comparecemos", Comen
tau que isso ocorreu há quase sete meses "o que
nos leva a crer que. nunca mais a comissão tenha
se reunido.i." Finalizou explicando que se o go
vemo federal cedeu 'o aterroao governo estadual,
isso não significa que ele não ficará livre das pos
turas municipais. E, quanto a área destinada à
Prefeitura, "ela mesma deverá embargar a cons

trução nos 300 metros quadrados, .pois a legisla
ção municipal estabelece o mínimo de 360m2 de
terrerio para qualquer edificação".

Câmara insiste f!m ter projeto da urbanização
Aprovado pela unanimidade dos vereadores da apresentado na sessão legislativa de IOde outu

Câmara Municipal foi encaminhado ontem ao bro de 1973: "Como Vereador e representante
presidente da Comissão do Ante-projeto da desta Câmara Municipal junto à Comissão que'

urbanização do Aterro da Baía Sul, engenheiro estuda o ante-projeto de Urbanização do Aterro

Ernani Santa' Rita, 'expediente reiterando os da Baía Sul, requeiro, na forma regimental e após
termos do ofício no, 841/73, que solicitava a .ouvido o soberano' plenário, o envio de ofício ao

remessa ao Poder Legislativo Municipal de uma TImo. Sr. engenheiro Ernani de Abreu Santa Rita,
cópia do "Projeto de Urbanização do Aterro da digno presidente da referida- Comissão, solicí-
Baía Sul de Florianópolis - Uso do Solo". . tando a remessa à este Poder Legislativo do volu-

No dia 12 de outubro de 1973, a Mesa da me "Projeto de Urbanização dos Aterros da Baía
Câmara Municipal enviou o ofício encaminhando Sul de Florianópolis - Uso do Solá, assim como

o pedido, resultado do seguinte re'querimento, de das plantas descritivas, documentos estes que
autoria do Vereador Waldemar Filho (Arena), fazem parte dos trabalhos executados pela con-

ceituada firma "Escritório Técnico J.C. de Fi

gueiredo Ferraz Ltda.; Croce, Aflado & Gasperi
ni/ Arquiteto Pedro Paulo Saraiva". Com estes.

documentos" Senhor Presidente, desejamos ter os
elementos preciosos e indispensáveis para que

possamos prestar contas" aos ilustres represen
tantes do povo florianopolítano, da nossa modes-:
ta participação junto àquela Comissão, bem
comodar esclarecimentos sobre o andamento dos
trabalhos de um modo geral".

Enviado o expediente no dia 12 de outubro
do ano passado, até o momento o DER não se

manifestou ou ensejou qualquer satisfação.

Trânsito tem
/ desafogo
com ex"enSGO

da rua
I

rene Silveira A Ten. Silveira dará acesso à Beira-Mar através de um viaduto sobre a Av, Rio BrancO,
,

,
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